

Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul. Delegación Territorial en Jaén.

PLIEGO DE CONDICIONES PARTICULARES PARA LA CONCESIÓN/AUTORIZACIÓN DE APROVECHAMIENTOS FORESTALES EN PIE, EN MONTES DE DOMINIO PÚBLICO, EN RÉGIMEN DE CONCURRENCIA, CONVOCADA POR LA DELEGACIÓN TERRITORIAL DE SOSTENIBILIDAD, MEDIO AMBIENTE Y ECONOMÍA AZUL EN JAÉN.

Expediente: APROVECHAMIENTOS DEM-2023-23

Título: APROVECHAMIENTOS FORESTALES EN PIE 2023 EN MONTES DE DOMINIO PÚBLICO EN LA PROVINCIA DE JAÉN.

El Pliego Tipo de Condiciones Particulares ha sido informado favorablemente por el representante del Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía con fecha 1 de junio de 2021 y aprobado por Resolución de la Viceconsejera de fecha 29 de julio de 2021.

Asimismo, el presente Pliego y sus anexos correspondientes han sido informados por el Servicio Jurídico Provincial, según informe JA 2023/81 de 11 de Julio de 2023.





ÍNDICE.

I. ELEMENTOS DE LA CONCESIÓN/AUTORIZACIÓN DEMANIAL.

- 1. Ámbito de aplicación.
- 2. Régimen jurídico.
- 3. Objeto de la concesión/autorización.
- 4. Canon de la concesión/autorización.
- 5. Plazo de la concesión/autorización.

II. PROCEDIMIENTO, FORMA Y TRAMITACIÓN DEL EXPEDIENTE.

- 1. Procedimiento de adjudicación y tramitación del expediente.
- 2. Publicidad.
- 3. Capacidad para presentar proposiciones de concesión/autorización y requisitos de solvencia.
- 4. Presentación de las proposiciones.
- 4.1. Lugar y plazo de presentación de las proposiciones.
- 4.2. Forma de presentación de las proposiciones.
- 4.2.1. Sobre nº 1: Documentación general.
- 4.2.2. Sobre nº2: Documentación relativa a los criterios de adjudicación valorados mediante la aplicación de fórmulas.
- 5. Selección de la persona concesionaria y adjudicación.
- 5.1. Mesa de adjudicación.
- 5.2. Recepción de documentación.
- 5.3. Apertura de proposiciones.
- 5.4. Clasificación de ofertas.
- 5.5. Documentación previa a la adjudicación.
- 5.6. Adjudicación de la concesión/autorización.
- 6. Formalización de la concesión/autorización.



III. RÉGIMEN DE LA CONCESIÓN/AUTORIZACIÓN.

- 1. Derechos y obligaciones del concesionario/autorizado.
- 1.1. Derechos del concesionario/autorizado.
- 1.2. Obligaciones del concesionario/autorizado.
- 2. Derechos y obligaciones de la Administración concedente de la concesión/autorización.
- 3. Cesión de la concesión/autorización.
- 4. Modificación de la concesión/autorización.
- 5. Resolución de la concesión/autorización.
- 6. Extinción de la concesión/autorización.
- 7. Control de las actividades asociadas a la concesión/autorización.
- 8. Finalización de los trabajos, reconocimiento final y devolución de la fianza.
- 9. Responsabilidad y sanciones.

IV. PRERROGATIVAS DE LA ADMINISTRACIÓN, JURISDICCIÓN Y RECURSOS

V. ANEXOS

ANEXO I	CUADRO RESUMEN
ANEXO II	ACTUACIONES DE MEJORA DEL MONTE INTEGRANTES DEL CANON DE LICITACIÓN
ANEXO III	REQUISITOS DE SOLVENCIA
<u>ANEXOS IV</u>	DECLARACIÓN RESPONSABLE DE: CUMPLIMIENTO DE LOS REQUISITOS PREVIOS, TENER CAPACIDAD PARA CONTRATAR, CONDICIONES ESPECIALES DE COMPATIBILIDAD, EMPRESAS PERTENECIENTES AL MISMO GRUPO Y CORREO ELECTRÓNICO.
ANEXO V	CERTIFICACIÓN DE NO ESTAR INCURSA EN INCOMPATIBILIDAD PARA CONTRATAR.
ANEXO VI	AUTORIZACIÓN PARA LA CESIÓN DE INFORMACIÓN RELATIVA A OBLIGACIONES TRIBUTARIAS.
ANEXO VII	MODELO DE PROPOSICIÓN ECONÓMICA.
ANEXO VIII	CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN Y BAREMO DE VALORACIÓN.
ANEXO IX	MODELO DE CONTRATO.



I. ELEMENTOS DE LA CONCESIÓN/AUTORIZACIÓN DEMANIAL.

1. Ámbito de aplicación.

El presente pliego regirá la adjudicación de aprovechamientos forestales tanto en montes de dominio público cuya gestión esté adscrita a la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía.

El presente pliego será aplicable a los tipos de aprovechamientos forestales que supongan un uso privativo del monte a cambio de un precio que podrá ser monetario o incluir mejoras en el monte como parte del precio, mejoras que deberán quedar definidas previamente en el pliego de prescripciones técnicas.

Las condiciones de este pliego se completarán con los pliegos especiales para cada tipo de aprovechamiento y con los pliegos particulares en el que se especificará concretamente las condiciones puntuales de la concesión/autorización del aprovechamiento en cuestión.

2. Régimen jurídico.

Los aprovechamientos forestales objeto del presente pliego han de entenderse como usos que implican un aprovechamiento especial del dominio público que, sin impedir el uso común del mismo, suponen la obtención de una rentabilidad singular para el que lo realiza.

El presente aprovechamiento se regirá por la normativa forestal, regulada por la Ley 43/2003, de 21 de noviembre, de Montes, y por la normativa patrimonial regulada por la Ley 33/2003, de 3 de noviembre del Patrimonio de las Administraciones Públicas (LPAP) respectivamente, así como las disposiciones que las desarrollen o complementen.

La normativa autonómica de aplicación en materia forestal está constituida por la Ley 2/1992, de 15 de junio, Forestal de Andalucía, así como las disposiciones que la desarrollen o complementen, incluidos los respectivos planes de ordenación de recursos que resulten aplicables. En materia de patrimonio la normativa está representada por la Ley 4/1986, de 5 de mayo, del Patrimonio de la Comunidad Autónoma de Andalucía (LPA) y por su Reglamento de aplicación, aprobado por el Decreto 276/1987, de 11 de noviembre (RPA).

De conformidad con el art. 95.1 LPAP y 35.1 Ley 4/1986, de 5 de mayo, de Patrimonio de la Comunidad Autónoma de Andalucía las concesiones administrativas se adjudicarán y quedarán sometidas a las Leyes especiales aplicables y, en su defecto, a la presente. El procedimiento de adjudicación se someterá a la legislación especial y, subsidiariamente, a la legislación de contratos.

El otorgamiento de la concesión/autorización para la ejecución de aprovechamientos forestales, en atención a lo dispuesto en el artículo 92.1 y 96.3 de la LPAP, se efectuarán de oficio por la Administración Forestal previa licitación, observando las reglas de publicidad y concurrencia competitiva, o a instancias de parte abriendo a la participación de interesados mediante los correspondientes anuncios, declarándose aplicables en lo que a dichas cuestiones afectan, las prescripciones que a tal respecto se contienen en Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público de aplicación y en el Decreto 39/2011, de 22 de febrero, por el que se establece la organización administrativa para la gestión de la contratación de la Administración de la Junta de Andalucía y sus entidades instrumentales y se regula el régimen de bienes y servicios homologados.

La forma de licitación será como autorización o concesión en función del plazo del aprovechamiento, que de acuerdo a lo previsto en el artículo 86 de la Ley 33/2003 de Patrimonio, para el caso de un plazo superior a cuatro años, será el de concesión administrativa.



3. Objeto de la concesión/autorización.

La concesión/autorización para el aprovechamiento especial de terrenos forestales de dominio público gestionados por la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía tienen por objeto el aprovechamiento de los recursos forestales especificados en anexo I de este Pliego.

De acuerdo a lo dispuesto en el artículo 6.i de la Ley de Montes, se entiende por Aprovechamientos forestales: los maderables y leñosos, incluida la biomasa forestal, los de corcho, los de resina, pastos, caza, frutos, hongos, plantas aromáticas y medicinales, productos apícolas y los demás productos y servicios con valor de mercado característicos de los montes.

4. Canon de la concesión/autorización.

El canon de la concesión/autorización es la contraprestación que la Administración forestal recibe del adjudicatario de la concesión/autorización a cambio del aprovechamiento de los recursos forestales objeto de la misma.

En aplicación del artículo 36.5 de la Ley de Montes el canon podrá satisfacerse mediante precio y/o realización de mejoras en el monte que previamente hayan sido ubicadas geográficamente, valoradas económicamente y determinadas técnicamente en base a informe motivado previo efectuado por el órgano competente, y que están definidas en el pliego de condiciones particulares. Para el eventual incumplimiento de las actuaciones incluidas en las mejoras previstas, resultaría de aplicación las medidas de ejecución forzosa contempladas en los artículos 100 ss. de la Ley 39/2015, de 1 de octubre.

El canon mínimo de licitación es el que figura en el anexo I para cada lote, será mejorable al alza y deberá valorarse económicamente en términos monetarios.

El sistema de determinación del canon se ha calculado sobre la estimación del valor de mercado de los aprovechamientos objeto de este pliego, cuya metodología se explicita en el anexo I.

El canon definitivo a abonar por el adjudicatario será aquél incluido en su oferta.

Con anterioridad a la expedición de documento habilitante para el inicio de las actuaciones de aprovechamiento forestal, la persona adjudicataria deberá satisfacer el canon monetario establecido, a no ser que en el anexo I se establezca su fraccionamiento, en cuyo caso el canon será satisfecho según el régimen periódico que al efecto se establezcan en el citado anexo I. En cualquier caso, la persona adjudicataria de la concesión/autorización podrá optar por la satisfacción total del canon con anterioridad a los plazos establecidos en el presente pliego cuando el canon haya sido establecido como precio.

En aquellos casos en que la contraprestación correspondiente al canon consista en la realización de determinadas mejoras del monte, éstas quedarán determinadas en pliego de prescripciones técnicas y deberán sujetarse al instrumento de gestión correspondiente, a las condiciones específicas que se definen en dicho pliego. Para el inicio de las citadas actuaciones de mejora del monte, el adjudicatario deberá a su costa, obtener cuantas otras licencias o autorizaciones puedan ser requeridas.

La adjudicación en todos los lotes estará sujeto a Riesgo y Ventura, salvo que en el Pliego de Prescripciones Técnicas Particulares se prevea para aprovechamientos que presenten dificultades técnicas para su cuantificación previa, el sistema de mediciones y liquidación final. En caso de que se prevea este sistema de liquidación final, en ningún caso el importe a satisfacer por el adjudicatario será negativo o inferior a la valoración de las mejoras que en su caso haya de realizar el adjudicatario.



En el caso de que las actuaciones de mejora establecidas como canon no hayan sido efectuadas por la persona adjudicataria en tiempo y/o forma, el órgano competente exigirá el precio de las mismas al adjudicatario según los mecanismos establecidos en el Real Decreto 939/2005, de 29 de julio, por el que se aprueba el Reglamento General de Recaudación, sin perjuicio de que de acuerdo a lo previsto en los artículos 100 ss. Ley 39/2015, de 1 de octubre para el eventual incumplimiento de las actuaciones de las mejoras previstas en esta cláusula resultara de aplicación las medidas de ejecución forzosa .

La demora en los pagos por parte de la persona adjudicataria generará la obligación de abonar intereses de demora adicionales a los pagos pendientes. El interés de demora se establecerá conforme lo dispuesto en el artículo 23 del Decreto Legislativo 1/2010, de 2 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley General de la Hacienda Pública de la Junta de Andalucía.

El abono del precio por parte de la persona adjudicataria se realizará según se indique en el anexo I, salvo que se establezca exención del pago del canon de los aprovechamientos de pastos en aquellos montes públicos que se localicen en zonas que hayan sido delimitadas como zonas afectadas por sequía u otra alteración climática severa que comprometa la disponibilidad del pasto, así como por causas de fuerza mayor y de circunstancias excepcionales, de acuerdo con las disposiciones legales emitidas por la Comunidad Autónoma de Andalucía. El alcance temporal de la exención vendrá determinado por dichas normas.

En los casos en que el abono del canon se haya establecido en forma periódica, la persona adjudicataria deberá haber efectuado el abono del mismo antes de realizar el aprovechamiento correspondiente al periodo, y deberá presentar al órgano competente la acreditación de haberlo satisfecho. En el caso de que el abono del precio se realizase mediante la realización de mejoras en el monte, la acreditación de su realización conforme a las condiciones estipuladas por el órgano de contratación corresponderá a la persona designada por la Administración a tal fin.

5. Plazo de la concesión/autorización.

El plazo de vigencia de la concesión/autorización, será el establecido en el anexo I que en ningún caso, podrá ser superior que el fijado en la legislación patrimonial y especial.

Para el caso de un plazo del aprovechamiento superior a cuatro años, de acuerdo a lo establecido en el artículo 86 de la Ley 33/2003 de Patrimonio el procedimiento será el de concesión administrativa.

El plazo máximo para las autorizaciones incluidas las prórrogas de acuerdo a lo establecido en la Ley 33/2003 será de 4 años.

El plazo de vigencia de la concesión/autorización comenzará a contarse desde la firma del documento habilitante para el inicio de las actividades de aprovechamiento forestal, que en general, salvo indicación en contrario corresponderá con el día siguiente al de la firma de la Resolución de concesión/autorización.

En caso de existir periodos inhábiles a efectos de ejecución de los aprovechamientos forestales objeto de concesión/autorización, éstos quedarán expresamente recogidos en el pliego de prescripciones técnicas y no modificarán el periodo de vigencia del aprovechamiento. En caso de que por causas ajenas a el concesionario/autorizado, el aprovechamiento no haya podido llevarse a cabo en los periodos autorizados, el concesionario/autorizado podrá solicitar que estos periodos no se tengan en cuenta y la Administración podrá autorizar su ejecución fuera del periodo autorizado, siempre que no exista perjuicios para terceros o para el medio ambiente ni se supere el plazo máximo previsto legalmente para las autorizaciones o concesiones.



II. PROCEDIMIENTO, FORMA Y TRAMITACIÓN DEL EXPEDIENTE.

1. Procedimiento de adjudicación y tramitación de la concesión/autorización.

La adjudicación de los recursos naturales renovables característicos de los montes objeto de este pliego se efectuará en régimen de concurrencia mediante licitación pública. El inicio de este procedimiento podrá ser de oficio o a instancia de parte, y la selección de los adjudicatarios se efectuará valorándose la proposición presentada que, conforme a los criterios establecidos en el anexo VIII de este pliego, sea considerada la más ventajosa.

En los supuestos previstos en el artículo 186.2 del RPA, es decir por razones de urgencia, secreto, características específicas del bien, circunstancias excepcionales, imposibilidad o grave dificultad de promover la concurrencia de ofertas, inexistencia de oferentes, quiebra de la subasta previamente convocada o no adjudicación de la misma, debidamente justificadas, se podrá usar para autorizaciones el procedimiento de adjudicación directa.

Igualmente se podrá usar la adjudicación directa si el importe de licitación para autorizaciones del conjunto de los lotes es inferior a 6.010 €.

La naturaleza de la tramitación del expediente de adjudicación, ordinaria o urgente, y de los criterios de adjudicación quedan recogidos los anexos I y VIII de este pliego.

La licitación del presente contrato tendrá carácter electrónico, la práctica de las notificaciones y comunicaciones derivadas del procedimiento de adjudicación se realizarán por medios electrónicos, de conformidad con el Decreto-ley 13/2020, de 18 de mayo, por el que se establecen medidas extraordinarias y urgentes relativas a establecimientos hoteleros, coordinación de alertas, impulso de la telematización, reactivación del sector cultural y flexibilización en diversos ámbitos ante la situación generada por el coronavirus COVID-19, con relación a la Resolución de 22 de mayo de 2020, conjunta de la Dirección General de Transformación Digital y de la Dirección General de Patrimonio, por la que se concretan los procedimientos modelados en el Sistema de información de relaciones electrónicas en materia de contratación (SiREC) - BOJA nº 30, de 27 de mayo de 2020.

Las personas licitadoras deberán estar registradas en el Sistema de Información de Relaciones Electrónicas en materia de Contratación, SiREC-Portal de Licitación Electrónica (en adelante SiREC-Portal de Licitación Electrónica), según las especificaciones recogidas en el Manual de servicios de licitación electrónica SiREC-Portal de Licitación Electrónica publicado en el siguiente enlace https://juntadeandalucia.es/temas/contratacion-publica/perfiles-licitaciones/licitacion-electronica.html. Asimismo, las personas licitadoras que deseen concurrir agrupadas en unión temporal, deberán estar registradas previamente en el SiREC-Portal de Licitación Electrónica.

El registro en el SiREC-Portal de Licitación Electrónica requiere el alta de usuario en la dirección electrónica habilitada de la Junta de Andalucía para la práctica de las notificaciones electrónicas que deriven del presente procedimiento de adjudicación. Las notificaciones electrónicas estarán disponibles en el servicio de notificaciones "Expediente de contratación Junta de Andalucía" de la entidad de emisora "Contratación de la Junta de Andalucía".



2. Publicidad.

El órgano de contratación anunciará en su perfil de contratante la licitación del procedimiento de otorgamiento de la concesión/autorización.

En el perfil de contratante de la Administración concedente de la concesión/autorización se publicará el anuncio de licitación, el pliego de condiciones económico-administrativas particulares, el pliego de prescripciones técnicas particulares, así como la composición de la Mesa de adjudicación y, en su caso, la designación de los miembros de la Comisión Técnica, la adjudicación de la concesión/autorización, el plazo en que debe procederse a su formalización y la propia formalización, así como cualquier otro dato e información relevante.

El acceso público al perfil de contratante se efectuará a través del portal de la Junta de Andalucía, indicado en el anexo I del presente pliego.

3. Capacidad para presentar proposiciones de concesión/autorización y requisitos de solvencia.

Están facultadas para presentar proposición de concesión/autorización las personas naturales o jurídicas, españolas o extranjeras que tengan plena capacidad de obrar, que acrediten su solvencia económica y financiera y técnica o profesional, que reúnan los requisitos establecidos en el presente pliego, en el resto de la documentación del presente procedimiento, en la legislación aplicable y que no estén incursas en alguna de las prohibiciones de contratar que señala el artículo 71 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre de Contratos del Sector Público.

4. Presentación de proposiciones.

Las personas interesadas deberán presentar una proposición a través del portal del SiREC-Portal de licitación electrónica mediante certificado digital de representante o apoderado o certificado digital de persona física. La presentación de la proposición supone la aceptación incondicionada por la persona interesada del contenido de la totalidad de las condiciones de este pliego, sin salvedad o reserva alguna.

Cada persona licitadora no podrá presentar más de una proposición para cada lote, ni suscribir ninguna propuesta en unión temporal con otros si lo ha hecho individualmente o figurar en más de una unión temporal. La infracción de estas normas dará lugar a la no admisión de todas las propuestas por él suscritas.

Las proposiciones de los interesados deberán ajustarse a los pliegos y documentación que rigen la licitación, y su presentación supone la aceptación incondicionada por la persona interesada del contenido de la totalidad de las cláusulas o condiciones de este pliego, sin salvedad o reserva alguna, así como la autorización a la mesa o al órgano de contratación para consultar los datos recogidos en el Registro de Licitadores de la Comunidad Autónoma de Andalucía o en las listas oficiales de operadores económicos de un Estado miembro de la Unión Europea.

4.1. Lugar y plazo de presentación de las proposiciones.

Las proposiciones, junto con la documentación preceptiva, se presentarán, dentro del plazo señalado en el anuncio, a través de SiREC-Portal de licitación electrónica. Previamente a su presentación, se procederá a la validación de su contenido mediante un proceso de firma electrónica que garantice su integridad y confidencialidad. No se admitirán las proposiciones presentadas fuera de plazo.



De conformidad con el apartado primero, letra h) de la disposición adicional decimosexta de la LCSP, el envío por medios electrónicos de las ofertas podrá hacerse en dos fases, transmitiendo primero la huella electrónica de la oferta, con cuya recepción se considerará efectuada su presentación a todos los efectos, y después la oferta propiamente dicha en un plazo máximo de 24 horas a contar desde la presentación de la huella electrónica. De no efectuarse esta segunda remisión en el plazo indicado, se considerará que la oferta ha sido retirada. Se entiende por huella electrónica de la oferta el conjunto de datos cuyo proceso de generación garantiza que se relacionan de manera inequívoca con el contenido de la oferta propiamente dicha, y que permiten detectar posibles alteraciones del contenido de esta garantizando su integridad. Las copias electrónicas de los documentos que deban incorporarse al expediente, deberán cumplir con lo establecido a tal efecto en la legislación vigente en materia de procedimiento administrativo común, surtiendo los efectos establecidos en la misma.

4.2. Forma de presentación de las proposiciones.

a) Para seleccionar a la persona adjudicataria únicamente se consideran los criterios del importe de la oferta y los criterios adicionales establecidos en el anexo VIII de este pliego. **Se presentarán los sobres electrónicos números 1 y 2.**

Toda la documentación de las proposiciones presentadas deberá venir en castellano. La documentación redactada en otra lengua deberá acompañarse de la correspondiente traducción oficial al castellano.

Cada sobre electrónico contendrá los documentos que se especifican en las cláusulas 4.2.1.y 4.2.2. Toda la documentación de las proposiciones presentadas deberá venir en castellano. La documentación redactada en otra lengua deberá acompañarse de la correspondiente traducción oficial al castellano.

Las autorizaciones de aprovechamiento forestal que integran esta adjudicación podrán ser ofertadas en su totalidad o, cuando así esté previsto en el pliego, por lotes, debiendo especificarse claramente, en este caso, por las personas licitadoras los lotes a los que concurren, efectuándose la adjudicación en atención a los lotes ofertados. En todo caso, cuando la licitación esté prevista por lotes, las ofertas contendrán el precio ofertado por cada lote.

Cuando así esté previsto en el anexo I, el órgano de contratación podrá limitar la participación de las personas licitadoras a uno o varios lotes, o establecer que la participación de las mismas pueda ser realizada a la totalidad de los lotes ofertados. En el supuesto que se limite la participación de las personas licitadoras a uno o varios lotes, serán excluidas de la licitación las ofertas presentadas que incumplan la citada limitación.

Cada uno de los sobres contendrá la información que se indica a continuación:

4.2.1. Sobre nº 1: Documentación general.

Los documentos a incorporar en el sobre n.º 1 se detallan a continuación y se aportarán conforme a las indicaciones que constan en el Manual de servicios de licitación electrónica SiREC-Portal de Licitación Electrónica.

En las uniones temporales de empresas, tanto de personas físicas como jurídicas, cada uno de los componentes acreditará su capacidad, personalidad, representación y solvencia en los términos previstos en el capítulo II de la Ley 9/2017de contratos del Sector Público, debiendo presentar una declaración de compromiso de constitución en unión temporal de empresas, indicando los nombres y circunstancias de los que la suscriben o constituyen, el porcentaje de participación de cada una, así como que asumen el compromiso de constituirse formalmente en unión temporal en caso de resultar adjudicatarias de concesión/



autorización y designando a la persona o personas que durante la vigencia del contrato han de ostentar la plena representación de todos sus miembros ante la Administración.

La persona licitadora presentará declaración responsable conforme al modelo del anexo IV A o B, según corresponda y Anexo V que sustituirá a la aportación de la documentación a que se refieren los apartados a), b), e) del punto 4.2.1. No obstante, junto con la declaración responsable, deberá presentarse, en todo caso, la documentación del resto de apartados.

Los documentos a incorporar en este sobre se aportarán ordenados tal como se indica a continuación.

a) Documentos acreditativos de la personalidad y capacidad de la persona licitadora.

- 1. La capacidad de obrar de los empresarios que fueren personas jurídicas se acreditará mediante la escritura o documento de constitución, los estatutos o el acto fundacional, en los que consten las normas por las que se regula su actividad, debidamente inscritos, en su caso, en el Registro Público que corresponda, según el tipo de persona jurídica de que se trate.
- 2.Las personas licitadoras individuales acreditarán su personalidad y capacidad mediante el Documento Nacional de Identidad o, en su caso, el documento que haga sus veces. El órgano de contratación podrá consultar los datos de identidad a través de los sistemas de verificación correspondientes siempre que no medie derecho de oposición. En caso de que se ejercite el derecho de oposición, deberán presentar copia electrónica, sea auténtica o no, del Documento Nacional de Identidad o del documento que haga sus veces.
- 3. En cuanto a las empresas no españolas de estados miembros de la Unión Europea, tendrán capacidad para licitar aquéllas que, con arreglo a la legislación del Estado en que estén establecidas, se encuentren habilitadas para realizar la actuación de que se trate. Cuando la legislación del Estado en que se encuentren establecidas exija una autorización especial o la pertenencia a una determinada organización para poder prestar en él el servicio de que se trate, deberán acreditar que cumplen este requisito.

La capacidad de los licitadores se acreditará por su inscripción en el registro procedente de acuerdo con la legislación del Estado donde están establecidos, o mediante la presentación de una declaración jurada o un certificado, de acuerdo con lo establecido en el anexo I del RGLCAP.

4. Los demás empresarios extranjeros deberán justificar mediante informe, en la forma recogida en los artículos 67 y 68 de la Ley 9/2017 de contratos del sector público

b) Documentos acreditativos de la representación.

Las personas que comparezcan o firmen proposiciones en nombre de otra presentarán poder de representación, bastanteado por el Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía o por los servicios jurídicos de cualquier Administración a nivel estatal, autonómico o local, que acredite la comprobación por parte de la Administración de que las facultades o poderes de una o varias personas físicas son suficientes para actuar en nombre y representación de una determinada persona jurídica en la realización de determinadas actuaciones.

Si la persona licitadora fuera persona jurídica, el poder general deberá figurar inscrito, en su caso, en el Registro Mercantil. Si se trata de un poder especial para un acto concreto no será necesario el requisito de su previa inscripción en el Registro Mercantil.

Igualmente, la persona con poder bastante a efectos de representación deberá acompañar copia compulsada, notarial o administrativamente, de su Documento Nacional de Identidad o, en su caso, el documento que haga sus veces.



c) Documentos que acreditan la solvencia económica, financiera, y técnica o profesional.

La solvencia económica, financiera y técnica o profesional podrá acreditarse mediante los medios de admisión y conforme a los criterios fijados en el anexo III por el órgano concedente de la concesión/autorización. Se considerará que la empresa tiene solvencia económica, financiera y técnica o profesional si cumple con los criterios que se señalan en el citado anexo III.

No obstante, las personas licitadoras estarán exentas de acreditar la solvencia económica y financiera y la solvencia técnica y profesional en aquellas autorizaciones cuyo canon mínimo de licitación no exceda de 80.000 € en aplicación del Real Decreto 773/2015, de 28 de agosto, por el que se modifican determinados preceptos del Reglamento General de la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas (RGLCAP).

d) Empresas extranjeras.

Las empresas extranjeras, aportarán declaración de someterse a la jurisdicción de los Juzgados y Tribunales españoles de cualquier orden, para todas las incidencias que de modo directo o indirecto pudieran surgir de la concesión/autorización, con renuncia, en su caso, al fuero jurisdiccional extranjero que pudiera corresponder a la persona licitadora.

e) Declaraciones responsables.

Los participantes en el procedimiento, deberán presentar la documentación acreditativa del cumplimiento de los de los requisitos previos, de acuerdo con lo establecido en el artículo 140 de la Ley 9/2017.

f) Cesión de información tributaria.

De conformidad con la Orden de 12 de septiembre de 2003 de la Consejería de Economía y Hacienda (BOJA núm. 181 de 12 de septiembre), el cumplimiento de las obligaciones tributarias con la Comunidad Autónoma de Andalucía y con el Estado podrá acreditarse también, si la persona licitadora voluntariamente así lo desea, mediante la cesión por la Administración competente a la Consejería u Organismo que tramita el expediente de la información que acredite que la empresa cumple tales circunstancias, en cuyo caso la persona licitadora deberá aportar autorización que lo permita según modelo adjunto como anexo VI.

g) Garantía provisional.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 91 del RPA, las personas licitadoras deberán justificar la constitución de una garantía provisional por un importe equivalente al dos por ciento del valor del aprovechamiento objeto de concesión/autorización. El importe de la garantía provisional está determinado en el anexo I.

Según el mencionado precepto, la garantía provisional deberá constituirse mediante aval bancario o depósito en efectivo.

La garantía provisional responderá del mantenimiento de las proposiciones u ofertas, del cumplimiento de las obligaciones previas a la formalización de la concesión/autorización. así como del cumplimiento de la obligación de la formalización de la concesión/autorización, sin que ello suponga que la responsabilidad de la persona licitadora en caso de incumplimiento de dichas obligaciones quede limitada al importe de esa fianza.

Si se constituye la garantía mediante aval prestado, en la forma y condiciones reglamentarias, por alguna de las entidades autorizadas para operar en España, deberá aportarse el documento original que deberá haber sido autorizado por un apoderado de la entidad avalista cuyo poder debe haber sido bastanteado previamente por el Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía.



Si la persona licitadora decide constituir la garantía en efectivo, deberá depositarse en las Cajas Provinciales de Depósitos, establecidas en las Delegaciones Territoriales de la Consejería competente en materia de Hacienda.

La acreditación de la constitución de la garantía podrá hacerse mediante medios electrónicos, informáticos y telemáticos en el caso en que así se prevea en el anexo I.

En el caso de las uniones temporales de empresas, las garantías provisionales podrán constituirse por una o varias de las empresas que concurran agrupadas, siempre que en conjunto se alcance la cuantía requerida y garantice solidariamente a todos los integrantes de la unión temporal.

Las Sociedades Cooperativas Andaluzas sólo tendrán que aportar el veinticinco por ciento de las garantías que hubieren de constituir, conforme al artículo 116.6 de la Ley 14/2011, de 23 de diciembre.

La garantía provisional se extinguirá automáticamente y será devuelta a las personas licitadoras que no hayan resultado adjudicatarias inmediatamente después de la adjudicación de la concesión/autorización. En todo caso, la garantía será retenida a la persona licitadora cuya proposición hubiera sido seleccionada para la adjudicación hasta que proceda a la constitución de la garantía definitiva.

h) Documentación acreditativa de los criterios no económicos para la adjudicación.

En este sobre electrónico número 1 se incluirá la documentación acreditativa del cumplimiento de los criterios no económicos establecidos en el anexo VIII de este pliego.

4.2.2. Sobre número 2: Documentación relativa a los criterios de adjudicación valorados mediante la aplicación de fórmulas.

En este sobre número 2 se incluirá la documentación que se indica en el anexo VIII que se presentará perfectamente clasificada por apartados y siguiendo la misma estructura que se contiene en el citado anexo.

La proposición económica, deberá ajustarse al modelo que figura como anexo VII, debiendo indicarse, como partida independiente, el importe del Impuesto sobre el Valor Añadido que deba ser repercutido.

Cada persona licitadora solamente podrá presentar una oferta económica para cada lote, no siendo admitidas aquéllas cuyo importe sea inferior al canon mínimo de licitación establecido en el anexo I.

En caso de discordancia entre las cantidades consignadas en cifras y las consignadas en letra, prevalecerá ésta última. No se aceptarán aquellas proposiciones que tengan omisiones, errores o tachaduras que impidan conocer claramente todo aquello que la Administración estime fundamental para la oferta.

En el caso de que la persona licitadora reflejara en la documentación del sobre electrónico número 2, referencia o documentación que deba incluirse en el sobre electrónico número 1, ésta no será valorada en ningún caso.

5. Selección del concesionario/autorizado y adjudicación.

5.1. Mesa de adjudicación.

La composición de la mesa de adjudicación se compondrá de acuerdo a lo previsto en el art. 160 RPA, y se publicará en el perfil de contratante de dicho órgano con una antelación mínima de siete días hábiles con respecto a la fecha establecida en dicho perfil para su constitución formal.



La mesa para decidir sobre el otorgamiento de la concesión/autorización tendrá en consideración el art. 96.5 de la Ley 33/2003, de 3 de noviembre, de Patrimonio de las Administraciones Públicas, señala que para la concesión/autorización, se atenderá al mayor interés y utilidad pública de la utilización o aprovechamiento solicitado, que se valorarán en función de los criterios especificados en el anexo VIII de este pliego.

5.2. Recepción de documentación.

Terminado el plazo de recepción de proposiciones, el funcionario responsable del SiREC en la Delegación Territorial expedirá una certificación donde se relacionen las proposiciones recibidas en plazo y las presentadas fuera de plazo, que, junto con los sobres electrónicos, remitirá a la secretaría de la Mesa de adjudicación.

5.3. Apertura de proposiciones.

Reunida la Mesa de adjudicación en el día y hora señalados, la presidencia ordenará la apertura del sobre electrónico n.º 1. A continuación, la Mesa calificará la documentación recibida. Si observase defectos u omisiones subsanables en la documentación, lo comunicará por medios electrónicos a través de SiREC-Portal de licitación electrónica y lo hará público a través del perfil de contratante del órgano de contratación, concediéndose un plazo de tres días naturales para que las personas licitadoras los corrijan o subsanen presentando la documentación que proceda a través del SiREC-Portal de licitación electrónica, bajo apercibimiento de exclusión definitiva de la persona licitadora si en el plazo concedido no procede a la subsanación de dicha documentación.

Posteriormente se reunirá la Mesa de contratación para adoptar el oportuno acuerdo sobre la admisión definitiva de las personas licitadoras.

En el plazo máximo de 20 días naturales, a contar desde la celebración del acto de apertura del sobre número 2, la mesa analizará las propuestas atendiendo a los criterios y al procedimiento fijados en el presente pliego y podrá solicitar, antes de formular su propuesta, cuantos informes técnicos considere precisos y que se relacionen con el objeto del procedimiento.

5.4. Clasificación de las ofertas.

La mesa de adjudicación clasificará por orden decreciente las proposiciones presentadas y determinará la oferta más ventajosa. Para realizar dicha clasificación, atenderá a los criterios de adjudicación señalados en el presente pliego.

En el caso de que dos o más proposiciones se encuentren igualadas como las más ventajosas, desde el punto de vista de los criterios que sirven de base para la adjudicación, tendrán preferencia para la determinación de la oferta más ventajosa aquélla que oferte un mayor canon y si aún así persistiera la igualdad entre las proposiciones se considerará como oferta económicamente más ventajosa aquélla que obtenga una mayor puntuación en el criterio de adjudicación que tenga mayor peso en la ponderación de los mismos. Y en el caso de que continuara la igualdad, por el orden de importancia que se le haya atribuido a cada criterio. Si aún persistiese la igualdad, se procederá a la realización de un sorteo.

En caso de que se hayan limitado el número de lotes máximo que cada licitador pueda ser adjudicatario, se considerara para la adjudicación la prioridad establecida por el licitador y en caso de que no la haya establecido, se considerará como prioridad el orden en que haya presentado las ofertas.



Si la limitación establecida fuese para presentar un número máximo de ofertas, si se sobrepasa este número, se considerarán excluidas de la licitación la totalidad de las ofertas presentadas por el licitador.

Determinada por la mesa la proposición más ventajosa, levantará acta donde se exprese la propuesta de adjudicación, sin que ésta cree derecho alguno a favor de la persona adjudicataria propuesta.

5.5. Documentación previa a la adjudicación.

5.5.1. Una vez aceptada la propuesta de la Mesa por el órgano de contratación, los servicios correspondientes requerirán por medios electrónicos a través de SiREC-Portal de Licitación Electrónica a la persona licitadora que haya presentado la mejor oferta para que, dentro del plazo de 5 días naturales, a contar desde el siguiente a aquél en que hubiera recibido el requerimiento, presente la documentación que se detalla en el apartado 2 de esta cláusula, tanto de la persona licitadora como de aquellas otras empresas a cuyas capacidades se recurra, por medios electrónicos a través de SiREC-Portal de Licitación Electrónica.

5.5.2. La documentación a presentar será la siguiente:

Certificación positiva, expedida por la Agencia Estatal de Administración Tributaria, de hallarse al corriente en el cumplimiento de sus obligaciones tributarias o declaración responsable de no estar obligado a presentarlas. Esta certificación podrá obtenerse en la forma establecida en el Real Decreto 1671/2009, de 6 de noviembre, por el que se desarrolla parcialmente la Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electrónico de los ciudadanos a los servicios públicos.

Certificación positiva, expedida por la Administración Tributaria de la Junta de Andalucía, justificativa de la inexistencia con la Administración Autonómica de deudas de naturaleza tributaria en período ejecutivo o, en el caso de contribuyentes contra los que no proceda la utilización de la vía de apremio, deudas no atendidas en período voluntario. Esta certificación podrá ser solicitada y expedida por medios electrónicos en los términos establecidos en el Decreto 183/2003, de 24 de junio, por el que se regula la información y atención al ciudadano y la tramitación de procedimientos administrativos por medios electrónicos (Internet), a través del portal de la Administración de la Junta de Andalucía indicado en el anexo I.

Certificación positiva expedida, por la Tesorería Territorial de la Seguridad Social, de hallarse al corriente en el cumplimiento de sus obligaciones con la Seguridad Social, o declaración responsable de no estar obligado a presentarlas.

Justificante de estar dado de alta en el Impuesto sobre Actividades Económicas en el epígrafe o epígrafes correspondientes al objeto de la concesión/autorización y al corriente en el pago del mismo, aportando al efecto el alta, referida al ejercicio corriente, o carta de pago del último ejercicio, a la que se acompañará una declaración responsable de no haberse dado de baja en la matrícula del citado impuesto. En caso de estar exento de este impuesto presentarán declaración justificativa al respecto.

No estará obligado a aportar las certificaciones positivas indicadas anteriormente en el caso de que hubiera autorizado la cesión de la información tributaria que se indica en la cláusula 4.2.1.f).

El órgano concedente trasladará la documentación presentada a la Mesa de adjudicación para su examen. Si observase defectos u omisiones subsanables en la documentación del sobre electrónico nº 1, lo comunicará por medios electrónicos a través de SiREC-Portal de licitación electrónica y lo hará público a través del perfil de contratante del órgano de contratación, concediéndose un plazo de cinco días naturales para que las personas licitadoras los corrijan o subsanen presentando la documentación que proceda a través del SiREC-



Portal de licitación electrónica, bajo apercibimiento de exclusión definitiva de la persona licitadora si en el plazo concedido no procede a la subsanación de dicha documentación.

La falta de aportación de esta documentación en el mencionado plazo de cinco días se considerará retirada injustificada de la proposición por la persona licitadora, lo que supondrá su exclusión del procedimiento de adjudicación y la incautación de la garantía provisional que, en su caso, se hubiese constituido.

5.6. Adjudicación de la concesión/autorización.

Una vez recibida la documentación requerida a la persona licitadora que presentó la oferta más ventajosa, la persona titular de la Delegación Territorial correspondiente, autorizará la adjudicación del contrato, de conformidad con el artículo 25.1 de la Orden de 15 de Noviembre de 2022, por la que se delegan y atribuyen competencias en órganos directivos de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, dentro de los cinco días hábiles siguientes.

La resolución de adjudicación concretará y fijará los términos definitivos de la concesión/autorización.

La resolución de adjudicación deberá ser motivada y será notificada directamente al adjudicatario y a los restantes licitadores y, simultáneamente, se publicará en el perfil de contratante del órgano concedente.

En todo caso, en dicha notificación y en el perfil de contratante se indicará el plazo en que debe procederse a la formalización de la concesión/autorización.

No podrá declararse desierta una licitación cuando exista alguna oferta o proposición que sea admisible de acuerdo con los criterios que figuren en el pliego.

Si la licitación fuera declarada desierta, ésta quedará abierta por un plazo de tres meses desde dicha declaración durante el cual podrá adjudicarse la licitación desierta a la primera proposición presentada por escrito que cumpla los requisitos establecidos en el presente Pliego.

Asimismo, de conformidad con el artículo 28.1 Ley 3/2020, de 28 de diciembre, del Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía para el año 2021: "Se requerirá acuerdo del Consejo de Gobierno para autorizar cualquier tipo de adjudicación de consejerías, agencias y consorcios adscritos cuyo importe global sea igual o superior a ocho millones de euros (8.000.000 €)".

6. Formalización de la concesión/autorización.

El plazo para la formalización en documento administrativo de la concesión/autorización deberá efectuarse en un plazo no superior a un mes contado a partir de la notificación del acuerdo de adjudicación.

Antes de la formalización de la autorización, a través de SiREC-Portal de Licitación Electrónica la persona adjudicataria deberá acreditar ante el órgano concedente:

- En el caso de que la persona adjudicataria sea una unión temporal de empresas, deberá aportar la escritura pública de formalización de la misma, cuya duración será coincidente con la de la concesión/autorización hasta su extinción.
- Tener suscritas las pólizas de seguro exigidas en el presente pliego.
- Haber constituido garantía definitiva en modo análogo a la garantía provisional y por el importe establecido en el anexo I.
- En su caso, haber efectuado pago correspondiente al primer periodo del canon.



El documento administrativo de formalización de la concesión/autorización demanial constituye título suficiente para acceder a cualquier registro público, pudiendo la persona adjudicataria solicitar que el documento administrativo de formalización de la concesión/autorización demanial se eleve a escritura pública, corriendo de su cargo los correspondientes gastos. En ningún caso se podrán incluir en el documento en que se formalice la concesión/autorización demanial cláusulas que impliquen alteración de los términos de la adjudicación.

La formalización de la concesión/autorización se publicará en el perfil de contratante del órgano concedente en los 30 días siguientes a la misma, sin perjuicio de la publicación, en su caso, en los correspondientes periódicos oficiales.

III. RÉGIMEN DE LA CONCESIÓN/AUTORIZACIÓN.

1. Derechos y obligaciones del concesionario/autorizado.

El concesionario/autorizado deberá observar y cumplir estrictamente la normativa general y sectorial que resulte de aplicación en el ámbito territorial y material.

1.1. Derechos del concesionario/autorizado.

Serán derechos del concesionario/autorizado:

1.1.1. Derecho a utilizar el terreno forestal de dominio público objeto de concesión/autorización para ejercer el aprovechamiento forestal indicado en el anexo I, así como aquellas otras actividades de mejora que el adjudicatario haya licitado aportando para ello los medios materiales y personales, propios o ajenos, que le sean precisos.

La Comunidad Autónoma de Andalucía no será responsable en el caso de que el concesionario/autorizado no lograra obtener las licencias, autorizaciones que resultaran preceptivos para desarrollar la actividad objeto de concesión/autorización demanial, con lo que, en el referido supuesto, la persona adjudicataria no tendrá derecho a reclamar a la Comunidad Autónoma de Andalucía ninguna indemnización de daños y perjuicios por el mencionado motivo.

1.1.2. Derecho a exigir a la Comunidad Autónoma de Andalucía el cumplimiento de las obligaciones legales o contractuales que le fueran exigibles en su condición de Administración concedente de la concesión/autorización.

1.2. Obligaciones del concesionario/autorizado.

Serán obligaciones del concesionario/autorizado las establecidas en el artículo 108 del RPA así como:

- **1.2.1.** El concesionario/autorizado asume la obligación de abonar el canon que sirva como contraprestación a la Administración concedente de la autorización por el uso o aprovechamiento especial de los terrenos forestales de dominio público objeto de autorización en los plazos previstos en el presente pliego.
- **1.2.2.** El concesionario/autorizado también estará obligada a abonar los tributos que graven las actividades vinculadas al aprovechamiento forestal autorizado.



1.2.3. EL concesionario/autorizado deberá obtener a su costa cuantas licencias y permisos requiera el uso del bien o la actividad a realizar sobre el mismo.

El importe de estas cargas derivadas de la ejecución de los aprovechamientos forestales autorizados forman parte de los gastos asumidos por la proposición económica y conforme a esta estipulación se traslada la obligación de pago a el concesionario/autorizado de la autorización. El concesionario/autorizado indemnizará a la Administración por cualquier perjuicio que ocasione el incumplimiento de la presente estipulación.

1.2.4. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 40 de la Ley de Patrimonio de la Comunidad Autónoma de Andalucía, el concesionario/autorizado tendrá la obligación de conservar y no disponer del bien de dominio público objeto de concesión/autorización demanial.

En relación con la obligación de conservación, el concesionario/autorizado deberá utilizar el bien objeto de autorización demanial conforme a su naturaleza y al uso permitido, también de acuerdo con la planificación forestal y sectorial.

Asimismo, de conformidad con lo previsto en el mencionado precepto, el concesionario/autorizado tendrá la obligación de devolver los terrenos forestales de dominio público objeto de autorización en su estado físico y jurídico primitivo, a excepción de las modificaciones derivadas del aprovechamiento forestal determinado en la citada autorización durante el plazo de vigencia de la misma.

En caso de que el concesionario/autorizado haya debido ejecutar obras auxiliares para la saca y transporte de los productos, deberá adecuarse a las indicaciones de la persona designada por la Administración como responsable del aprovechamiento. Estas infraestructuras deberán quedar restauradas o habilitadas para su función, de acuerdo a lo establecido en el pliego de prescripciones técnicas y a las directrices de la persona responsable del aprovechamiento, designada por la Administración.

Los caminos y vías existentes que use el concesionario/autorizado para el aprovechamiento, deberán mantenerse en el estado previo al mismo.

Los productos no extraídos al final del aprovechamiento quedarán en poder de la Administración, no pudiendo reclamar el concesionario/autorizado ningún derecho o compensación sobre los mismos al finalizar la concesión/autorización.

- **1.2.5.** El concesionario/autorizado estará obligado a mantener suscrita y abonar las primas correspondientes a un seguro que cubra los posibles daños ocasionados en los terrenos objeto de concesión/autorización y su entorno, así como a mantener suscrito y abonar las primas correspondientes a un seguro de responsabilidad civil frente a terceros, incumbiéndole indemnizar los daños y perjuicios que su actividad cause a terceros, asumiendo la responsabilidad derivada de la ocupación, conforme a lo dispuesto en el artículo 92.7 f) de la LPAP. El beneficiario del seguro de daños deberá ser la Administración concedente de la autorización, quien determinará el importe mínimo de cada póliza de seguro a suscribir en atención a las circunstancias de cada caso.
- **1.2.6.** El concesionario/autorizado tendrá la obligación de cumplir íntegramente sus obligaciones laborales y de Seguridad Social con relación a los trabajadores adscritos a la actividad a desarrollar en los terrenos forestales objeto de concesión/autorización demanial. Además, el concesionario/autorizado deberá dejar indemne a la Comunidad Autónoma de Andalucía ante cualquier reclamación que las personas empleadas por aquélla o las personas profesionales, colaboradoras o dependientes, le dirijan a la Comunidad Autónoma alegando cualquier tipo de responsabilidad directa o subsidiaria de ésta última derivada de unas relaciones laborales o mercantiles que resultan totalmente ajenas a la Comunidad Autónoma de Andalucía.



1.2.7. El concesionario/autorizado se compromete a cumplir las obligaciones que impone a la persona empresaria la Ley 31/1995, de 8 de noviembre, de Prevención de Riesgos Laborales, así como toda la reglamentación y normativa, en el ámbito de esta Prevención, que sea de aplicación. En todo caso, la utilización, por el concesionario/autorizado, de contratas, subcontratas, empresas de trabajo temporal y personas trabajadoras autónomas o cualquier otra forma de contratación para la ejecución del aprovechamiento objeto de concesión/autorización estará sujeta a la legislación vigente y a las condiciones establecidas por la Administración concedente.

En cumplimiento de la legislación vigente en materia de Seguridad y Salud, el concesionario/autorizado deberá tener realizada la evaluación de riesgos de acuerdo a las actividades a las que se dedica, tener planificada la prevención de riesgos en su empresa, haber formado e informado a sus personas trabajadoras y haber adoptado las medidas necesarias para evitar los riesgos típicos de sus actividades propias.

- **1.2.8.** El concesionario/autorizado deberá designar y comunicar a la Administración concedente, con anterioridad al inicio del aprovechamiento, el nombre, cualificación profesional y datos de contacto (teléfono móvil, correo electrónico, etc) de la persona responsable de las actividades autorizadas. Esta persona tendrá capacidad para representar a el concesionario/autorizado en todo cuanto se refiera a las actividades de aprovechamiento forestal objeto de concesión/autorización, será la responsable de dirigir dichas actividades, actuará como interlocutora con la Administración concedente e informará y prestará completa colaboración a las personas designadas por esta última para el control y supervisión de las actividades autorizadas.
- **1.2.9.** El concesionario/autorizado no obstaculizará el ejercicio de otros usos compatibles que otras personas puedan efectuar sobre los terrenos objeto de aprovechamiento forestal objeto de autorización.
- **1.2.10.** El concesionario/autorizado deberá prestar completa colaboración a autoridades y funcionarios públicos en el ejercicio de sus potestades administrativas.
- **1.2.11.** El concesionario/autorizado, en ningún caso, podrá realizar actuaciones que supongan el ejercicio de potestades reservadas a autoridades y funcionarios públicos. Ni efectuar tareas ordinarias de la Administración que en todo caso deberían ser realizadas por el personal de ésta.
- **1.2.12.** El concesionario/autorizado también deberá cumplir las restantes obligaciones previstas en este pliego, en el pliego de prescripciones técnicas particulares y todas aquellas derivadas de la legislación aplicable.
- 2. Derechos y obligaciones de la Administración concedente de la concesión/autorización.
- 1.- La Administración concedente en virtud de lo establecido en el artículo 106 del RPA podrá recuperar por sí misma la plena disponibilidad del bien concedido mediante rescate de la concesión/autorización, siempre que por el Jefe del Departamento u Organismo competente se justifique la existencia de razones de utilidad pública o interés social para ello. (Art. 38 L.P.)
- 2.- Será supletoriamente aplicable la legislación expropiatoria pudiendo el Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma declarar urgente el rescate.
- 3.- en virtud de lo establecido en el artículo 107 del RPA, son obligaciones de la Administración concedente:
 - a) Respetar las cláusulas de concesión/autorización.
 - b) Poner a disposición del concesionario/autorizado los bienes concedidos, utilizando para ello los privilegios de que dispone.



- c) Indemnizar, si procede, al concesionario/autorizado en caso de rescate
- d) Cualesquiera otras establecidas en las leyes especiales y en sus disposiciones de desarrollo (Art. 39 L.P.).
- 4.- La Administración concedente tendrá derecho a:
 - a) Exigir a el concesionario/autorizado el cumplimiento íntegro de las obligaciones del presente pliego.
 - b) La facultad de inspeccionar el bien objeto de la autorización, para garantizar que el mismo es usado de acuerdo con los términos de la autorización.
 - c) El resto de obligaciones que le fueran exigibles como concesionario/autorizado de autorización en virtud de la normativa aplicable.

Serán obligaciones de la Administración concedente las que se enumeran a continuación:

- a) De conformidad con lo dispuesto en el artículo 39 de la LPA y en el artículo 107 del RPA, la Administración autorizada de la autorización tendrá la obligación de poner a disposición del concesionario/autorizado el terreno forestal de dominio público objeto de concesión/autorización demanial.
- b) La Administración concedente designará una persona responsable de controlar y supervisar las actividades de aprovechamiento forestal autorizadas y de las mejoras en su caso.
- c) Cumplir las restantes obligaciones previstas en este pliego o derivadas de la legislación aplicable.

Cesión de la concesión.

El concesionario/autorizado de la autorización no podrá ceder a un tercero, directa o indirectamente, total o parcialmente, la posición que se deriva del documento administrativo de formalización de la autorización demanial, ni los derechos ni obligaciones derivados del mismo, sin la previa obtención del consentimiento de la Administración concedente, que deberá otorgarlo expresamente y por escrito en el plazo de dos meses, a contar desde la fecha de la solicitud de cesión.

La falta de respuesta por la Administración a la cesión de la autorización demanial a un tercero no podrá tener en modo alguno el carácter de silencio positivo ex art. 24.1 Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 112.3 y 233 del RPA, únicamente se admitirán subrogaciones o cesiones de la autorización concedida cuando se hagan en favor de una persona que reúna las condiciones necesarias para contratar con la Administración. En el caso de que la Administración concedente acepte la subrogación o cesión de la autorización, la garantía constituida por el concesionario/autorizado inicial de la misma se mantendrá hasta que el cesionario sustituya dicha garantía.

4. Modificación de la concesión/autorización.

En los términos previstos en el artículo 104 del RPA, la concesión/autorización podrá ser modificada por razones de interés público, debiendo quedar tales circunstancias acreditadas y justificadas detalladamente por el órgano técnicamente competente.

La modificación requerirá el mutuo acuerdo de las partes implicadas, la no alteración del objeto, naturaleza y características de la autorización, así como el respeto del ordenamiento jurídico y el derecho a una buena administración. Extremos que deberán ser acreditados por el órgano competente.



5. Resolución de la concesión/autorización.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 92.4 de la LPAP, las autorizaciones podrán ser revocadas unilateralmente por la Administración concedente en cualquier momento por razones de interés público, sin generar derecho a indemnización, cuando resulten incompatibles con las condiciones generales aprobadas con posterioridad, produzcan daños en el dominio público, impidan su utilización para actividades de mayor interés público o menoscaben el uso general.

6. Extinción de la concesión/autorización.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 94 y 100 de la LPAP, la autorización se extinguirá por las siguientes causas:

- a) Muerte o incapacidad sobrevenida del usuario o concesionario/autorizado individual o extinción de la personalidad jurídica.
- b) Falta de autorización previa en los supuestos de transmisión o modificación, por fusión, absorción o escisión, de la personalidad jurídica del usuario o concesionario/autorizado.
- c) Caducidad por vencimiento del plazo.
- d) Revocación unilateral de la autorización.
- e) Mutuo acuerdo.
- f) Falta de pago del canon, sin perjuicio de la potestad administrativa para proceder a su cobro por vía forzosa, o cualquier otro incumplimiento grave de las obligaciones del titular de la autorización, declarados por el órgano que otorgó la autorización.
- g) Desaparición del bien o agotamiento del aprovechamiento.
- h) Desafectación del bien, en cuyo caso se procederá a su liquidación conforme a lo previsto en el artículo 102 de la LPAP.
- i) Incurrir el concesionario/autorizado, con posterioridad al otorgamiento de la autorización, en alguna de las prohibiciones para contratar establecidas en la normativa de contratos del sector público.
- k) El reiterado incumplimiento de las medidas de seguridad recogidas en el plan de prevención de riesgos laborales y de la normativa sectorial de aplicación.
- l) Las reiteradas deficiencias en la ejecución del contrato, incluido el abandono por parte del concesionario/autorizado de la prestación objeto de la autorización demanial. Se entenderá como abandono, siempre que no sea por causas imputables a la Administración concedente, que la prestación objeto de autorización haya dejado de desarrollarse, o que no se desarrolle con la regularidad adecuada o con los medios humanos o materiales precisos para su normal ejecución en los plazos estipulados.
- m) El incumplimiento de cualquiera de los compromisos ofertados.
- n) Cualquier otra causa prevista en las condiciones generales o particulares por las que se rijan.
- 7. Control de las actividades asociadas a la concesión/autorización.

7.1 Responsable designado.

La administración designará una persona responsable encargada de la comprobación y vigilancia del cumplimiento del condicionado, prescripciones técnicas y demás términos asociados a la concesión, así como



emitir los informes técnicos y dictar al concesionario/autorizado las instrucciones necesarias para asegurar la correcta ejecución de los usos autorizados. La citada designación será comunicada a el concesionario/autorizado en el plazo de quince días desde la fecha de formalización de la autorización.

La persona responsable designada será una persona física que preste sus servicios en la entidad autorizadora, y con formación técnica forestal.

Asimismo, la Administración podrá designar personas auxiliares para el control de las actividades asociadas a la autorización.

8. Finalización de los trabajos, reconocimiento final y devolución de la fianza.

Finalizadas las actividades de aprovechamiento forestal objeto de concesión/autorización o alcanzado el plazo de concesión/autorización, se procederá a la operación de reconocimiento final. De esta operación se levantará Acta en la que además de los datos y operaciones previstos en el pliego de prescripciones técnicas particulares, se consignará el estado de las superficies de actuación y, en su caso, el cumplimiento de las actuaciones de mejora del monte ejecutadas por el concesionario/autorizado.

En caso de que la actuación del concesionario/autorizado haya producido daño o menoscabo al monte, se levantará acta y se notificará a el concesionario/autorizado la obligación de reparar a su costa el daño o menoscabo que su actuación haya producido en el monte.

Una vez que se haya comprobado la correcta ejecución del aprovechamiento, de las operaciones complementarias y, en su caso, realizadas todas las reparaciones pertinentes, se devolverán al adjudicatario la fianza y se iniciará el plazo de garantía, al final del cual si no se han producido daño en la zona del aprovechamiento se devolverla la fianza definitiva.

De no llevarse a cabo las operaciones de eliminación de residuos, así como las diversas reparaciones o restauraciones de daños detectadas, la Administración concedente podrá ejecutaras de forma subsidiaria con cargo a la garantía prestada por el concesionario/autorizado.

Las operaciones expresadas en el párrafo anterior, ejecutadas de forma subsidiaria por la Administración concedente, así como los aprovechamientos indebidos efectuados serán valorados por la persona responsable designada. Del resultado de la valoración se elaborará un documento de pago que será notificado a el concesionario/autorizado que, en su caso, deberá abonar los gastos generados que excedan del importe de la garantía en el plazo establecido en dicha notificación. Transcurrido el plazo, los gastos generados que excedan del importe de la garantía prestada, podrán hacerse efectivos y reintegrarse a la Comunidad Autónoma de Andalucía por la vía de apremio.

En todo caso, el Adjudicatario responderá ante las posibles reclamaciones patrimoniales que se deriven por daños producidos a fincas terceras durante la ejecución del aprovechamiento.

9. Responsabilidad y sanciones.

De todos los daños y perjuicios, incluso los que lo fueren por omisión o descuido, que durante su vigencia se ocasionen en los terrenos forestales implicados, incluidas las respectivas zonas de 200 metros a su alrededor, o en las vías forestales y demás infraestructuras forestales utilizadas, se hará responsable a el concesionario/autorizado del aprovechamiento, a menos que este denuncie a los autores dentro de los diez días siguientes a aquel en que tales hechos fuesen cometidos o al de la fecha en que haya tenido conocimiento de los mismos.



IV. PRERROGATIVAS DE LA ADMINISTRACIÓN, JURISDICCIÓN Y RECURSOS

Competencias y Prerrogativas de la Administración y jurisdicción.

La Delegación Territorial de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul en Jaén es competente para conceder la autorización demanial de aprovechamiento forestal, de acuerdo con la Orden de 15 de noviembre de 2022, por la que se delegan y atribuyen competencias en órganos directivos de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, y ostenta la prerrogativa de interpretar su contenido, modificarlo por razones de interés público, resolver las dudas que ofrezca su cumplimiento, acordar su resolución y determinar los efectos de ésta.

En los procedimientos que se instruyan para la adopción de acuerdos relativos a la interpretación, modificación y resolución concesión/autorización deberá darse audiencia al concesionario/autorizado. Y los acuerdos que se adopten por el órgano competente sobre estas materias, previo informe del órgano competente en la materia, pondrán fin a la vía administrativa y serán inmediatamente ejecutivos.

El orden jurisdiccional contencioso-administrativo será el competente para resolver las cuestiones litigiosas relativas a la preparación, adjudicación, efectos, cumplimiento y extinción de la concesión/autorización demanial.

LA DELEGADA TERRITORIAL.	EL ADJUDICATARIO.
Fdo.: Maria José Lara Serrano	Fdo.:



PLIEGO DE CONDICIONES PARTICULARES PARA LA CONCESIÓN/AUTORIZACIÓN DE APROVECHAMIENTOS FORESTALES EN PIE, EN MONTES DE DOMINIO PÚBLICO, EN RÉGIMEN DE CONCURRENCIA, CONVOCADA POR LA DELEGACIÓN TERRITORIAL DE SOSTENIBILIDAD, MEDIO AMBIENTE Y ECONOMÍA AZUL EN JAÉN.

ANEXO I

CUADRO RESUMEN.

Expediente nº:: APROVECHAMIENTOS DEM-2023-23

Objeto del contrato: APROVECHAMIENTOS FORESTALES EN PIE 2023 EN MONTES DE DOMINIO PUBLICO EN LA PROVINCIA DE JAÉN

Lugar de ejecución y cantidad estimada del/los recurso/s objeto de aprovechamiento forestal:

Lote n°	Término municipal	Monte (Código JA)	Recurso	Cantidad
1	Campillo de Arenas	Barranco del Monasterio (JA-10089-JA)	Aceitunas	22000 Kg.
2	Andújar	Valquemado (JA-10105-JA)	Biomasa	1.000 T.m
3	Torres	Hoyalinos y Hoya de la Cebada (JA-10500-JA)	Leñas	60.000 Kg.
4	Campillo de Arenas	Las Alberquillas y Cerro Prieto (JA-10155-JA)	Madera (en cargadero)	152 m.c.
5	Baños de la Encina	Dehesa El Santo Cristo (JA-30029-AY)	Madera (en cargadero)	1.260 m.c.
6	Valdepeñas de Jaén	La Montesina (JA-10214-JA)	Madera (en cargadero)	20 m.c.
7	Segura de la Sierra	Prado Madero (JA-11056-JA)	Madera	300 m.c.
8	Segura de la Sierra	Arrancapechos (JA-11035-JA)	Madera	1.500 m.c.
9	Orcera	Peña Alta (JA-11024-JA)	Madera	500 m.c.
10	Segura de la Sierra	G.M. Río Madera y Anejos. Cotos de la Villa (JA-11022-JA) Y (JA-10052-JA)	Madera	1.300 m.c.
11	Hornos	Garganta de Hornos y Agregados (JA-11014-JA)	Madera	1.995 m.c.
12	Pozo Alcón	Cerros del Pozo (JA-10006-JA)	Madera	1.225 m.c.



13	La Iruela	Guadahornillos (JA-11004-JA)	Madera	850 m.c.
14	Cazorla	Navahondona (JA-10001-JA)	Madera	2.280 m.c.
15	Peal de Becerro y Quesada	Calar de Juana y Acebadillas (JA-10005-JA) y Poyo de Sto. Domingo (JA-11007-JA)	Madera	4.450 m.c.
16	Santiago-Pontones	Poyo Segura (JA-11034-JA)	Madera	4.000 m.c.
17	Segura de la Sierra	Río Madera (JA-11022-JA)	Madera	3.300 m.c.
18	Campillo de Arenas	Las Alberquillas y Cerro Prieto (JA-10155-JA)	Pastos	37,5 UGM
19	Campillo de Arenas	Las Alberquillas y Cerro Prieto (JA-10155-JA)	Pastos	52,5 UGM
20	Cabra del Santo Cristo	Las Altarillas (JA-11150-JA)	Pastos	15 UGM
21	Cabra del Santo Cristo	Arroyo Santo (JA-10152-JA)	Pastos	7,5 UGM
22	Campillo de Arenas	Barranco del Monasterio (JA-10089-JA)	Pastos	30 UGM
23	Cabra del Santo Cristo	La Cabrita (JA-10140-JA)	Pastos	15 UGM
24	Jaén	Cerro Jabalcuz (JA-10204-JA)	Pastos	30 UGM
25	Valdepeñas de Jaén	La Montesina (JA-10214-JA)	Pastos	30 UGM
26	Valdepeñas de Jaén	Navalayegua y El Moralejo (JA-10213-JA)	Pastos	75 UGM
27	Valdepeñas de Jaén	Pitillos (JA-10195-JA)	Pastos	45 UGM
28	Huesa	Riberas Rio Guadiana Menor (JA-10100-JA)	Pastos	9 UGM
29	Huesa	Riberas Rio Guadiana Menor (JA-10100-JA)	Pastos	12 UGM
30	Huesa	Riberas Rio Guadiana Menor (JA-10100-JA)	Pastos	4,5 UGM
31	Ubeda	Riberas Rio Guadiana Menor (JA-10100-JA)	Pastos	6 UGM
32	Torres	Hoyalinos y Hoya de la Cebada (JA-10500-JA)	Pastos	31,5 UGM
33	Jódar	Matarribazos (JA-10206-JA)	Pastos	14,25 UGM
34	Huesa	Cumbres de Poyatos (JA-10003-JA)	Pastos	39,25 UGM
35	Huesa	Cumbres de Poyatos (JA-10003-JA)	Pastos	7,5 UGM
36	Chilluevar	Guadahornillos de Chilluevar (JA-11005-JA)	Pastos	10,2 UGM
37	La Iruela	Grupo de M. de Guadahornillos (JA-11004-JA)	Pastos	12 UGM
38	Santiago-Pontones	Los Campos (JA-11039-JA)	Pastos	1814,83 UGM
39	Cazorla	Navahondona (JA-10001-JA)	Pastos	102,9 UGM
40	Cazorla	Navahondona (JA-10001-JA)	Pastos	125,55 UGM
41	Peal de Becerro	Calar de Juana y Acebadillas (JA-10005-JA)	Pastos	7,5 UGM
42	Sorihuela del Guadalimar	Natao Alto (JA-10509-JA)	Pastos	12,9 UGM
43	Santiago-Pontones	Las Malezas (JA-11045-JA)	Pastos	41,55 UGM
44	Siles	Demarcaciones de la Sierra (JA-11058-JA)	Pastos	15,15 UGM
		1		



45	Hornos	Desde Aguamula a Montero (JA-11027-JA)	Pastos	317 UGM
46	Santiago-Pontones	Poyo Segura (JA-11034-JA)	Pastos	55,20 UGM
47	Hinojares	Cerro de Hinojares (JA-10002-JA)	Pastos	13,95 UGM
48	La Puerta de Segura	Riberas del Rio Guadalimar (JA-10097-JA)	Pastos	12 UGM
49	Santo Tomé	Coto San Anton (JA-40002-EP)	Pastos	13,5 UGM
50	Cabra del Sto. Cristo	Los Romerales (JA-10142-JA)	Pastos Cortafuegos	22,5 UGM
51	Quesada	Grupo M. Poyo de Sto. Domingo (JA-11007-JA)	Pastos Cortafuegos	203,01 UGM
52	Santo Tomé	Grupo M. Vertientes Guadalquivir (JA11009-JA)	Pastos Cortafuegos	173,25 UGM
53	La Iruela	Grupo M. Guadahornillos (JA-11004-JA)	Pastos Cortafuegos	67,8 UGM
54	Segura de la Sierra	Río Madera y Anejos (JA-11022-JA)	Pastos Cortafuegos	126,1 UGM
55	Cazorla	Navahondona (JA-10001-JA)	Pastos Cortafuegos	224,7 UGM
56	Benatae	Grupo Sierra Oruña (JA-10013-JA)	Pastos Cortafuegos	24 UGM
57	Hornos	Cumbres de Beas de Hornos (JA-11017-JA)	Pastos Cortafuegos	43,8 UGM
58	Hornos	Cumbres de Beas de Hornos (JA-11017-JA)	Pastos Cortafuegos	52,5 UGM
59	Hornos	Garganta de Hornos y Agregados (JA-11014-JA)	Pastos Cortafuegos	35,55 UGM
60	Hornos	Garganta de Hornos y Agregados (JA-11014-JA)	Pastos Cortafuegos	56,55 UGM
61	Segura de la Sierra	Prado Madero (JA-11056-JA)	Pastos Cortafuegos	31,8 UGM
62	Segura de la Sierra	Arrancapechos (JA-11035-JA)	Pastos Cortafuegos	696,3 UGM
63	Santiago-Pontones	Los Calares (JA-11037-JA)	Pastos Cortafuegos	812,85 UGM
64	Santiago-Pontones	Las Malezas (JA-11045-JA)	Pastos Cortafuegos	81,9 UGM
65	Santiago-Pontones	María Arnal (JA-11032-JA)	Pastos Cortafuegos	392,25 UGM
66	Siles	Demarcaciones de la Sierra (JA-11058-JA)	Pastos Cortafuegos	45 UGM
67	Siles	Demarcaciones de la Sierra (JA-11058-JA)	Pastos Cortafuegos	54,6 UGM
68	Santiago-Pontones	Poyo Segura (JA-11034-JA)	Pastos Cortafuegos	41 UGM
69	Santiago-Pontones	Poyo Segura (JA-11034-JA)	Pastos Cortafuegos	55,3 UGM
70	Orcera	Peña Alta (JA-11024-JA)	Pastos Cortafuegos	96,3 UGM
71	Pozo Alcón	Cerros del Pozo (JA-10006-JA)	Pastos Cortafuegos	78,15 UGM
72	Segura de la Sierra	Cabeza Gorda (JA-11051-JA)	Pastos Cortafuegos	25,5 UGM
73	Peal de Becerro	Calar de Juana y Acebadillas (JA-10005-JA)	Pastos Cortafuegos	25,65 UGM
74	Santisteban del Puerto, Castellar	Dehesa Carnicera (JA-30022-AY)	Piñas	13.000 Kg.
75	Andújar	Valquemado (JA-10105-JA)	Piñas	10.000 Kg.
76	Cambil	Mata Begid (JA-10212-JA)	Plantas Aromáticas	12.000 Kg.
77	Orcera	Peña Alta (JA-11024-JA)	Resina	20.000 pies



78	Segura de la Sierra	Cumbres de Beas de Segura (JA-11023-JA)	Resina	20.000 pies
79	Segura de la Sierra	Arrancapechos (JA-11035-JA)	Trufas	92 Kg.
80	Santiago-Pontones	Los Calares (JA-11037-JA)	Trufas	104 Kg.

Canon mínimo de licitación para cada lote:

Lote nº	Canon mínimo € (IVA excl.)	% IVA	Total (€)	Determinación del canon	Lote sujeto a:
1	2.640	10	2.904	22.000 Kg. X 0,12 €/Kg.	Riesgo y Ventura
2	500 €	21	605	1.000 Tm. X 0,5 €/Tm.	Liquidación Final
3	60 €	21	72,60 €	60.000 Kg. X 0,001 €/Kg.	Liquidación Final
4	304 €	21	367,84	152 mc x 2 €/mc	Liquidación Final
5	1.260 €	21	1.524,60	280 mc x 4,5 €/mc	Liquidación Final
6	40 €	21	48,40	20 mc x 2 €/mc	Liquidación Final
7	300 €	21	363	300 mc x 1 €/mc	Liquidación Final
8	1.500 €	21	1.815	1.500 mc x 1 €/mc	Liquidación Final
9	500 €	21	605	500 mc x 1 €/mc	Liquidación Final
10	1.300 €	21	1.573	1.300 mc x 1 €/mc	Liquidación Final
11	11.970 €	21	14.483,72	1.995 mc x 6 €/mc	Liquidación Final
12	7.350 €	21	8.893,50	1.225 mc x 6 €/mc	Liquidación Final
13	5.100 €	21	6.171	850 mc x 6 €/mc	Liquidación Final
14	13.680 €	21	16.552,80	2.280 mc x 6 €/mc	Liquidación Final
15	26.700 €	21	32.307 €	4.450 mc x 6 €/mc	Liquidación Final
16	24.000 €	21	29.040 €	4.000 mc x 6 €/mc	Liquidación Final
17	19.800 €	21	23.958	3.300 mc x 6 €/mc	Liquidación Final
18	10.933,13	0	10.933,13	37,5 UGM x 8,33 €/UGM/mes x 35 meses	Riesgo y Ventura
19	15.306,38	0	15.306,38	52,5 UGM x 8,33 €/UGM/mes x 35 meses	Riesgo y Ventura
20	3.658,50	0	3.658,50	15 UGM x 8,13 €/UGM/mes x 30 meses	Riesgo y Ventura
21	2.250	0	2.250	7,5 UGM x 10 €/UGM/mes x 30 meses	Riesgo y Ventura
22	8.893,50	0	8.893,50	30 UGM x 8,47 €/UGM/mes x 35 meses	Riesgo y Ventura
23	2.520	0	2.520	15 UGM x 8,40 €/UGM/mes x 20 meses	Riesgo y Ventura
24	12.006	0	12.006	30 UGM x 6,67 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura



25	18.234	0	18.234	30 UGM x 10,13 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
26	52.515	0	52.515	75 UGM x 11,67 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
27	28.971	0	28.971	45 UGM x 10,73 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
28	3.169,80	0	3.169,80	9 UGM x 5,87 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
29	4.226,40	0	4.226,40	12 UGM x 5,87 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
30	1.584,90	0	1.584,90	4,5 UGM x 5,87 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
31	2.113,20	0	2.113,20	6 UGM x 5,87 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
32	472,50	0	472,50	31,5 UGM x 1,5 €/UGM/mes x 10 meses	Riesgo y Ventura
33	641,25	0	641,25	14,25 UGM x 1,5 €/UGM/mes x 30 meses	Riesgo y Ventura
34	10.055,85	0	10.055,85	39,25 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
35	1.894,50	0	1.894,50	7,5 UGM x 4,21 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
36	2.613,25	0	2.613,25	10,2 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
37	3.074,40	0	3.074,40	12 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
38	286.017,20	0	286.017,20	1.814,83 UGM x 3,94 €/UGM/mes x 40 meses	Riesgo y Ventura
39	26.363	0	26.363	102,9 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
40	16.082,95	0	16.082,95	125,55 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 30 meses	Riesgo y Ventura
41	1921,50	0	1921,50	7,5 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
42	3.560,40	0	3.560,40	12,9 UGM x 4,60 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
43	6.209,65	0	6.209,65	41,55 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 35 meses	Riesgo y Ventura
44	2.999,70	0	2.999,70	15,15 UGM x 4,40 €/UGM/mes x 45 meses	Riesgo y Ventura
45	52.701,25	0	52.701,25	317 UGM x 4,75 €/UGM/mes x 35 meses	Riesgo y Ventura
46	13.910,40	0	13.910,40	55,20 UGM x 4,20 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
47	2.929,50	0	2.929,50	13,95 UGM x 4,20 €/UGM/mes x 50 meses	Riesgo y Ventura
48	2.460	0	2.460	12 UGM x 4,10 €/UGM/mes x 50 meses	Riesgo y Ventura
49	3.321	0	3.321	13,5 UGM x 4,10 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
50	10.800	0	10.800	22,5 UGM x 8 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
51	52.011,15	0	52.011,15	203,01 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
52	44.386,65	0	44.386,65	173,25 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
53	17.370,35	0	17.370,35	67,8 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
54	22.357,55	0	22.357,55	126,1 UGM x 3,94 €/UGM/mes x 45 meses	Riesgo y Ventura
55	57.568,15	0	57.568,15	224,7 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
56	4.420,80	0	4.420,80	24 UGM x 3,07 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
					



			T	T	
57	7.542,35	0	7.542,35	43,8 UGM x 2,87 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
58	13.356	0	13.356	52,5 UGM x 4,24 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
59	7.678,8	0	7.678,8	35,55 UGM x 3,60 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
60	12.214,80	0	12.214,80	56,55 UGM x 3,60 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
61	6.471,30	0	6.471,30	31,8 UGM x 4,07 €/UGM/mes x 50 meses	Riesgo y Ventura
62	77.150,05	0	77.150,05	696,3 UGM x 2,77 €/UGM/mes x 40 meses	Riesgo y Ventura
63	133.632,55	0	133.632,55	812,85 UGM x 4,11 €/UGM/mes x 40 meses	Riesgo y Ventura
64	21.867,30	0	21.867,30	81,9 UGM x 4,45 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
65	59.465,10	0	59.465,10	392,25 UGM x 3,79 €/UGM/mes x 40 meses	Riesgo y Ventura
66	8.505	0	8.505	45 UGM x 3,15 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
67	10.319,40	0	10.319,40	54,6 UGM x 3,15 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
68	11.562	0	11.562	41 UGM x 4,70 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
69	14.599,20	0	14.599,20	55,3 UGM x 4,40 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
70	14.926,50	0	14.926,50	96,3 UGM x 3,10 €/UGM/mes x 50 meses	Riesgo y Ventura
71	19.693,80	0	19.693,80	78,15 UGM x 4,20 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
72	4.018,80	0	4.018,80	25,5 UGM x 3,94 €/UGM/mes x 40 meses	Riesgo y Ventura
73	6.571,55	0	6.571,55	25,65 UGM x 4,27 €/UGM/mes x 60 meses	Riesgo y Ventura
74	1.820	10	2.002	13.000 Kg. X 0,14 €/Kg.	Liquidación Final
75	1.200	10	1.320	10.000 Kg. X 0,12 €/Kg.	Liquidación Final
76	1.152	10	1.267,20	12.000 Kg. X 0,096 €/Kg.	Riesgo y Ventura
77	200	21	242	20.000 pies. X 0,01 €/pie	Riesgo y Ventura
78	200	21	242	20.000 pies. X 0,01 €/pie	Riesgo y Ventura
79	11598,9	10	12758,8	92 Kg. X 126,075 €/Kg.	Riesgo y Ventura
80	13111,8	10	14422,98	104 Kg. X 126,075 €/Kg.	Riesgo y Ventura



Régimen de abono del canon:

El abono del precio excluido el valor de las mejoras a realizar, correspondiente a la primera anualidad se realizará una vez notificada la adjudicación, antes del inicio de la ejecución del aprovechamiento. En caso de que la modalidad del aprovechamiento sea la de mediciones y liquidación final el pago de la primera anualidad se corresponderá con el 50% del precio de adjudicación, excluido el valor de las mejoras, abonándose el resto del importe correspondiente a la anualidad en el plazo máximo de 30 días desde la medición final.

El pago del precio correspondiente del aprovechamiento no exime al adjudicatario de la obligación de comunicación previa a la Delegación Territorial en cada anualidad, según establezca el Pliego General de Prescripciones Técnicas particulares.

El pago del los aprovechamientos correspondientes a la segunda y sucesivas anualidades se realizará antes del comienzo de las mismas, en los términos establecidos en el Pliego de Prescripciones Técnicas Particulares. Para el caso de aprovechamientos con liquidación final la forma de abono será análoga a la establecida para la primera anualidad, es decir se abonará antes del inicio un 50% del importe excluidas las mejoras y el resto con la liquidación final de esa anualidad.

Importe total (IVA excluido): 1.388.385,96 €
Importe del IVA: 27.252,74 €

Importe total (IVA incluido)...... 1.415.638,70 €

Importe desglosado:

- pago en unidades monetarias: 1.388.385,96€-pago mediante realización de mejoras: 0 €

Valor estimado del contrato: 1.388.385,96 €

Método de cálculo:

- Cuantía estimada de los recursos objeto de aprovechamiento forestal establecida en el Pliego de Prescripciones Técnicas Particulares de cada aprovechamiento multiplicada por la tasación unitaria de los mismos.
- El importe de referencia de tasación unitaria de los productos objeto de aprovechamiento forestal se encuentra establecido en el Pliego de Prescripciones Técnicas Particulares de cada uno de los aprovechamientos forestales recogidos en el Programa Anual de Aprovechamientos Forestales del año 2022 para los montes gestionados por esta Delegación Territorial, aprobado por Resolución de la persona titular de la Delegación Territorial de Desarrollo Sostenible en la provincia de Jaén de fecha 31 de Enero de 2022.



Tanto en caso de pago único como, en su caso, de pagos parciales, indicar fechas y cantidades

(Calculo efectuado sobre Canon mínimo de Licitación. El importe definitivo vendrá determinado según lo indicado en el punto 4 del presente Pliego)

Lote n°	Anualidad 1 (2023). Previa inicio ejecuc.Aprov	Anualidad 2	Anualidad 3	Anualidad 4	Anualidad 5
1	660 €	Abril: 660 €	Abril: 660 €	Abril: 660 €	
2	250 € (50% valor estimado)		Resto: tras liquida- ción final.		
3	30 € (50% valor estimado)	Resto: tras liquidación final.			
4	152 € (50% valor estimado)	Resto: tras liquidación final.			
5	630 € (50% valor estimado)		Resto: tras liquida- ción final.		
6	20 € (50% valor estimado)	Resto: tras liquidación final.			
7	150 € (50% valor estimado)		Resto: tras liquida- ción final.		
8	750 € (50% valor estimado)		Resto: tras liquida- ción final.		
9	250 € (50% valor estimado)		Resto: tras liquida- ción final.		
10	650 € (50% valor estimado)				Resto: tras liquida- ción final.
11	5985 € (50% valor estimado)				Resto: tras liquida- ción final.
12	3675 € (50% valor estimado)			Resto: tras liquidación final.	
13	2550 € (50% valor estimado)			Resto: tras liquidación final.	
14	6840 € (50% valor estimado)				Resto: tras liquida- ción final.
15	13350 € (50% valor estimado)				Resto: tras liquida- ción final.
16	12000 € (50% valor estimado)				Resto: tras liquida- ción final.
17	9900 € (50% valor estimado)				Resto: tras liquida- ción final.
18	2186,63 €	Marzo: 2186,63 €	Marzo: 2186,63 €	Marzo: 2186,63 €	Marzo: 2186,63 €



	1				
19	3061,28€	Marzo: 3061,28 €	Marzo: 3061,28 €	Marzo: 3061,28 €	Marzo: 3061,28 €
20	731,70 €	Enero: 731,70 €	Enero: 731,70 €	Enero: 731,70 €	Enero: 731,70 €
21	450€	Enero: 450 €	Enero: 450 €	Enero: 450 €	Enero: 450 €
22	1778,70€	Marzo: 1778,70 €	Marzo: 1778,70 €	Marzo: 1778,70 €	Marzo: 1778,70 €
23	504€	Marzo: 504 €	Marzo: 504 €	Marzo: 504 €	Marzo: 504 €
24	2401,20€	Enero: 2401,20 €	Enero: 2401,20 €	Enero: 2401,20 €	Enero: 2401,20 €
25	3646,80 €	Enero: 3.646,80 €	Enero: 3.646,80 €	Enero: 3.646,80 €	Enero: 3.646,80 €
26	10503€	Enero: 10503 €	Enero: 10503 €	Enero: 10503 €	Enero: 10503 €
27	5794,20 €	Enero: 5794,20 €	Enero: 5794,20 €	Enero: 5794,20 €	Enero: 5794,20 €
28	633,96 €	Enero: 633,96 €	Enero: 633,96 €	Enero: 633,96 €	Enero: 633,96 €
29	845,28 €	Enero: 845,28 €	Enero: 845,28 €	Enero: 845,28 €	Enero: 845,28 €
30	316,98 €	Enero: 316,98 €	Enero: 316,98 €	Enero: 316,98 €	Enero: 316,98 €
31	422,64 €	Enero: 422,64 €	Enero: 422,64 €	Enero: 422,64 €	Enero: 422,64 €
32	94,50 €	Julio: 94,50 €	Julio: 94,50 €	Julio: 94,50 €	Julio: 94,50 €
33	128,25 €	Marzo: 128,25 €	Marzo: 128,25 €	Marzo: 128,25 €	Marzo: 128,25 €
34	2011,17 €	Enero: 2011,17 €	Enero: 2011,17 €	Enero: 2011,17 €	Enero: 2011,17 €
35	378,90 €	Enero: 378,90 €	Enero: 378,90 €	Enero: 378,90 €	Enero: 378,90 €
36	522,65 €	Enero: 522,65 €	Enero: 522,65 €	Enero: 522,65 €	Enero: 522,65 €
37	614,88 €	Enero: 614,88 €	Enero: 614,88 €	Enero: 614,88 €	Enero: 614,88 €
38	57203,44 €	Enero: 57203,44 €	Enero: 57203,44 €	Enero: 57203,44 €	Enero: 57203,44 €
39	5272,60 €	Enero: 5272,60 €	Enero: 5272,60 €	Enero: 5272,60 €	Enero: 5272,60 €
40	3216,59€	Mayo: 3216,59 €	Mayo: 3216,59 €	Mayo: 3216,59 €	Mayo: 3216,59 €
41	384,30 €	Enero: 384,30 €	Enero: 384,30 €	Enero: 384,30 €	Enero: 384,30 €
42	712,08 €	Enero: 712,08 €	Enero: 712,08 €	Enero: 712,08 €	Enero: 712,08 €
43	1241,93€	Mayo: 1241,93 €	Mayo: 1241,93 €	Mayo: 1241,93 €	Mayo: 1241,93 €
44	599,94 €	Marzo: 599,94 €	Marzo: 599,94 €	Marzo: 599,94 €	Marzo: 599,94 €
45	10540,25 €	Mayo: 10540,25 €	Mayo: 10540,25 €	Mayo: 10540,25 €	Mayo: 10540,25 €
46	2782,08 €	Enero: 2782,08 €	Enero: 2782,08 €	Enero: 2782,08 €	Enero: 2782,08 €
47	585,90 €	Febrero: 585,90 €	Febrero: 585,90 €	Febrero: 585,90 €	Febrero: 585,90 €
48	492 €	Febrero: 492 €	Febrero: 492 €	Febrero: 492 €	Febrero: 492 €
49	664,20 €	Enero: 664,20 €	Enero: 664,20 €	Enero: 664,20 €	Enero: 664,20 €
50	2160 €	Diciembre: 2160 € (Tras liquidac. RAPCA)			



51	10402,23 €	Diciembre: 10402,23 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 10402,23 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 10402,23 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 10402,23 € (Tras liquidac. RAPCA)
52	8877,33 €	Diciembre: 8877,33 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 8877,33 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 8877,33 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 8877,33 € (Tras liquidac. RAPCA)
53	3474,07 €	Diciembre: 3474,07 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 3474,07 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 3474,07 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 3474,07 € (Tras liquidac. RAPCA)
54	4471,51€	Noviembre: 4471,51 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 4471,51 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 4471,51 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 4471,51 € (Tras liquidac. RAPCA)
55	11513,63 €	Diciembre: 11513,63 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 11513,63 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 11513,63 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 11513,63 € (Tras liquidac. RAPCA)
56	884,16 €	Diciembre: 884,16 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 884,16 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 884,16 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 884,16 € (Tras liquidac. RAPCA)
57	1508,47 €	Diciembre: 1508,47 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1508,47 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1508,47 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1508,47 € (Tras liquidac. RAPCA)
58	2671,20€	Diciembre: 2671,20 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2671,20 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2671,20 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2671,20 € (Tras liquidac. RAPCA)
59	1535,76 €	Diciembre: 1535,76 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1535,76 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1535,76 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1535,76 € (Tras liquidac. RAPCA)
60	2442,96 €	Diciembre: 2442,96 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2442,96 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2442,96 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2442,96 € (Tras liquidac. RAPCA)
61	1294,26 €	Noviembre: 1294,26 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 1294,26 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 1294,26 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 1294,26 € (Tras liquidac. RAPCA)
62	15430,01€	Octubre: 15430,01 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 15430,01 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 15430,01 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 15430,01 € (Tras liquidac. RAPCA)
63	26726,51 €	Octubre: 26726,51 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 26726,51 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 26726,51 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 26726,51 € (Tras liquidac. RAPCA)
64	4373,46 €	Diciembre: 4373,46 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 4373,46 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 4373,46 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 4373,46 € (Tras liquidac. RAPCA)
65	11893,02€	Octubre: 11893,02 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 11893,02 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 11893,02 € (Tras liquidac. RAPCA)	Octubre: 11893,02 € (Tras liquidac. RAPCA)
66	1701 €	Diciembre: 1701 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1701 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1701 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1701 € (Tras liquidac. RAPCA)
67	2063,88 €	Diciembre: 2063,88 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2063,88 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2063,88 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2063,88 € (Tras liquidac. RAPCA)
68	2312,40 €	Diciembre: 2312,40 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2312,40 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2312,40 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2312,40 € (Tras liquidac. RAPCA)
69	2919,84€	Diciembre: 2919,84 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2919,84 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2919,84 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 2919,84 € (Tras liquidac. RAPCA)
70	2985,30 €	Noviembre: 2985,30 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 2985,30 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 2985,30 € (Tras liquidac. RAPCA)	Noviembre: 2985,30 € (Tras liquidac. RAPCA)



71	3938,76€	Diciembre: 3938,76 € (Tras liquidac. RAPCA)			
72	803,76€	Octubre: 803,76 € (Tras liquidac. RAPCA)			
73	1314,31 €	Diciembre: 1314,31 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1314,31 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1314,31 € (Tras liquidac. RAPCA)	Diciembre: 1314,31 € (Tras liquidac. RAPCA)
74	910 € (50% valor estimado)	Resto: tras liquidación final.			
75	600 € (50% valor estimado)	Resto: tras liquidación final.			
76	288€	Enero: 288 €	Enero: 288 €	Enero: 288 €	
77	50 €	Marzo: 50 €	Marzo: 50 €	Marzo: 50 €	
78	50 €	Marzo: 50 €	Marzo: 50 €	Marzo: 50 €	
79	2899,73 €	Abril: 2899,73 €	Abril: 2899,73 €	Abril: 2899,73 €	
80	3277,95 €	Abril: 3277,95 €	Abril: 3277,95 €	Abril: 3277,95 €	

Revisión del precio (Sí/No): NO

En caso afirmativo, indicar la fórmula a aplicar basada en el Índice de Precios de Consumo (IPC) y las fechas de referencia:



Plazo para la realización del aprovechamiento:

Lote n°	Plazo ejecución total	Período inhábiles para el aprovecha- miento
1	Desde firma Acta Inicio hasta 31 de Marzo 2027 (de abril a marzo)	
2	36 Meses desde firma Acta Inicio	
3	Desde firma Acta Inicio hasta 31 de diciembre 2024	
4	12 Meses desde firma Acta Inicio	
5	24 Meses desde firma Acta Inicio	
6	12 Meses desde firma Acta Inicio	
7	24 Meses desde firma Acta Inicio	
8	24 Meses desde firma Acta Inicio	
9	24 Meses desde firma Acta Inicio	
10	48 Meses desde firma Acta Inicio	
11	48 Meses desde firma Acta Inicio	De 1 de Junio a 15 de Octubre. (Suspende vigencia)
12	36 Meses desde firma Acta Inicio	De 1 de Junio a 15 de Octubre. (Suspende vigencia)
13	36 Meses desde firma Acta Inicio	De 1 de diciembre a 31 de Marzo. (Suspende vigencia)
14	48 Meses desde firma Acta Inicio	De 1 de diciembre a 31 de Marzo. (Suspende vigencia)
15	48 Meses desde firma Acta Inicio	De 1 de diciembre a 31 de Marzo. (Suspende vigencia)
16	48 Meses desde firma Acta Inicio	De 1 de diciembre a 31 de Marzo. (Suspende vigencia)
17	48 Meses desde firma Acta Inicio	De 1 de diciembre a 31 de Marzo. (Suspende vigencia)
18	Desde firma Acta Inicio hasta 30/09/27 (7 meses/año: de Marzo a Septiembre)	
19	Desde firma Acta Inicio hasta 30/09/27 (7 meses/año: de Marzo a Septiembre)	
20	Desde firma Acta Inicio hasta 30/06/27 (6 meses/año: de Enero a Junio)	
21	Desde firma Acta Inicio hasta 30/06/27 (6 meses/año: de Enero a Junio)	



22	Desde firma Acta Inicio hasta 30/09/27 (7 meses/año: de Marzo a Septiembre)	
23	Desde firma Acta Inicio hasta 30/06/27 (4 meses/año: de Marzo a Junio)	
24	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
25	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
26	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
27	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
28	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
29	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
30	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
31	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
32	Desde firma Acta Inicio hasta 31/08/27 (2 meses/año: de Julio a Agosto)	
33	Desde firma Acta Inicio hasta 21/12/27 (6 meses/año: de 21 de Marzo a 21 de Junio y de 21 de septiembre a 21 de diciembre)	
34	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
35	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
36	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
37	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
38	Desde firma Acta Inicio hasta 31/10/27 (8 meses/año: de Marzo a Octubre)	
39	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
40	Desde firma Acta Inicio hasta 31/10/27 (6 meses/año: de Mayo a Octubre)	
41	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
42	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
43	Desde firma Acta Inicio hasta 30/11/27 (7 meses/año: de Mayo a Noviembre)	
44	Desde firma Acta Inicio hasta 30/11/27 (9 meses/año: de Marzo a Noviembre)	
45	Desde firma Acta Inicio hasta 30/11/27 (7 meses/año: de Mayo a Noviembre)	
46	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
47	Desde firma Acta Inicio hasta 30/11/27 (10 meses/año: de Febrero a Noviembre)	



	,	
48	Desde firma Acta Inicio hasta 30/11/27 (10 meses/año: de Febrero a Noviembre)	
49	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
50	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
51	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
52	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
53	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
54	Desde firma Acta Inicio hasta 30/11/27 (9 meses/año: de Marzo a Noviembre)	
55	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
56	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
57	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
58	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
59	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
60	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
61	Desde firma Acta Inicio hasta 30/11/27 (10 meses/año: de Febrero a Noviembre)	
62	Desde firma Acta Inicio hasta 31/10/27 (8 meses/año: de Marzo a Octubre)	
63	Desde firma Acta Inicio hasta 31/10/27 (8 meses/año: de Marzo a Octubre)	
64	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
65	Desde firma Acta Inicio hasta 31/10/27 (8 meses/año: de Marzo a Octubre)	
66	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
67	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
68	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
69	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
70	Desde firma Acta Inicio hasta 30/11/27 (10 meses/año: de Febrero a Noviembre)	
71	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
72	Desde firma Acta Inicio hasta 31/10/27 (8 meses/año: de Marzo a Octubre)	
73	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/27	
74	De 1 de Noviembre de 2023 a 15 de Abril de 2024	
75	De 1 de Noviembre de 2023 a 15 de Abril de 2024	



76	Desde firma Acta Inicio hasta 31/12/26	
77	4 campañas de resinación desde firma Acta Inicio (de Mazo a Noviembre)	
78	4 campañas de resinación desde firma Acta Inicio (de Mazo a Noviembre)	
79	Desde firma Acta Inicio hasta 31/03/27	
80	Desde firma Acta Inicio hasta 31/03/27	

Posibilidad de ampliación del plazo por causas no imputables al adjudicatario: SI

Plazo máximo de ampliación: La duración establecida en el contrato.

Tramitación del expediente (ordinaria/urgente): ORDINARIO

Procedimiento de adjudicación: Abierto

Criterio de adjudicación precio y otros criterios establecidos en el anexo VIII de este pliego:

- Proposición Económica.

Perfil de contratante: Plataforma de contratación de la Junta de Andalucía: <u>www.juntadeandalucia.es</u>

Información relativa a los lotes

División en lotes (Sí/No): SI

Número de lotes a los que como máximo cada persona licitadora puede ofertar: SIN LIMITACIÓN

Número máximo de lotes que pueden adjudicarse a un único licitador: SIN LIMITACIÓN, excepto para los Lotes 11, 12, 13, 14, 15, 16 y 17 (Madera) donde sólo podrán adjudicarse TRES como máximo.

Garantía Provisional (Si/No): SI En caso afirmativo indicar:

- a) Importe en cifras: 2 % del valor del aprovechamiento al que se licite.
- b) Acreditación de la constitución por medios electrónicos, informáticos o telemáticos (Si/No): SI



Importe de la garantía definitiva: 3 % del valor del aprovechamiento al que se licite

Plazo de garantía (Si/No): SI En caso negativo, indicar fecha del acuerdo de exención: / /

Duración del plazo de garantía: 3 MESES

Importe Garantía Provisional y Definitiva (€)

Lote nº	Canon mínimo (€) (IVA excl.)	Importe Garantía Provisional (€)	Importe Garantía Definitiva (€)
1	2.640	52,8	79,2
2	500€	10	15
3	60 €	1,2	1,8
4	304 €	6,08	9,12
5	1.260 €	25,2	37,8
6	40 €	0,8	1,2
7	300 €	6	9
8	1.500 €	30	45
9	500€	10	15
10	1.300 €	26	39
11	11.970 €	239,4	359,1
12	7.350 €	147	220,5
13	5.100€	102	153
14	13.680 €	273,6	410,4
15	26.700 €	534	801
16	24.000 €	480	720
17	19.800 €	396	594
18	10.933,13	218,66	327,99
19	15.306,38	306,13	459,19
20	3.658,50	73,17	109,76
21	2.250	45	67,5
22	8.893,50	177,87	266,81
23	2.520	50,4	75,6
24	12.006	240,12	360,18



25	18.234	364,68	547,02	
26	52.515	1050,3	1575,45	
27	28.971	579,42	869,13	
28	3.169,80	63,4	95,09	
29	4.226,40	84,53	126,79	
30	1.584,90	31,7	47,55	
31	2.113,20	42,26	63,4	
32	472,50	9,45	14,18	
33	641,25	12,83	19,24	
34	10.055,85	201,12	301,68	
35	1.894,50	37,89	56,84	
36	2.613,25	52,27	78,4	
37	3.074,40	61,49	92,23	
38	286.017,20	5720,34	8580,52	
39	26.363			
40	16.082,95	321,66	482,49	
41	1921,50	38,43	57,65	
42	3.560,40	71,21	106,81	
43	6.209,65	124,19	186,29	
44	2.999,70	59,99	89,99	
45	52.701,25	1054,03	1581,04	
46	13.910,40	278,21	417,31	
47	2.929,50	58,59	87,89	
48	2.460	49,2	73,8	
49	3.321	66,42	99,63	
50	10.800	216	324	
51	52.011,15	1040,22	1560,33	
52	44.386,65	887,73	1331,6	
53	17.370,35	347,41	521,11	
54	22.357,55	447,15	670,73	
55	57.568,15	1151,36	1727,04	
56	4.420,80	88,42	132,62	
57	7.542,35	150,85	226,27	



58	13.356	267,12 400,68			
59	7.678,8	153,58	230,36		
60	12.214,80	244,3	366,44		
61	6.471,30	129,43	194,14		
62	77.150,05	1543	2314,5		
63	133.632,55	2672,65	4008,98		
64	21.867,30	437,35	656,02		
65	59.465,10	1189,3	1783,95		
66	8.505	170,1	255,15		
67	10.319,40	206,39	309,58		
68	11.562	231,24	346,86		
69	14.599,20	291,98	437,98		
70	14.926,50	298,53	447,8		
71	19.693,80	393,88	590,81		
72	4.018,80	80,38	120,56		
73	6.571,55	131,43	197,15		
74	1.820	36,4	54,6		
75	1.200	24	36		
76	1.152	23,04	34,56		
77	200	4	6		
78	200	4	6		
79	11598,9	231,98	347,97		
80	13111,8	262,24	393,35		

La valoración de los criterios de adjudicación referidos a la oferta económica y a otros criterios señalados en el anexo VIII.

- 100 % puntos referidos a la oferta económica.

Si hay mas de un criterio de adjudicación, el plazo máximo para efectuar la adjudicación es: NO PROCEDE



Importe mínimo de la póliza del seguro de cobertura de daños: Superior al valor del aprovechamiento objeto de autorización reflejado en el apartado "*Canon mínimo de licitación para cada lote*" de este Anexo

Importe mínimo de la póliza de seguro de responsabilidad civil: Superior al valor del aprovechamiento objeto de autorización reflejado en el apartado "*Canon mínimo de licitación para cada lote*" de este Anexo

Importe en € para cada lote:

Lote nº	El Importe mínimo del seguro de cobertura de daños (IVA excl.) deberá ser superior a:	El Importe mínimo del seguro de responsabilidad civil (IVA excl.) deberá ser superior a:
1	2.640	2.640
2	500 €	500 €
3	60 €	60 €
4	304€	304 €
5	1.260 €	1.260 €
6	40 €	40 €
7	300 €	300 €
8	1.500 €	1.500 €
9	500 €	500 €
10	1.300 €	1.300 €
11	11.970 €	11.970 €
12	7.350 €	7.350 €
13	5.100 €	5.100 €
14	13.680 €	13.680 €
15	26.700 €	26.700 €
16	24.000 €	24.000 €
17	19.800 €	19.800 €
18	10.933,13	10.933,13
19	15.306,38	15.306,38
20	3.658,50	3.658,50
21	2.250	2.250
22	8.893,50	8.893,50
23	2.520	2.520
24	12.006	12.006



25	18.234	18.234		
26	52.515 52.515			
27	28.971	28.971		
28	3.169,80	3.169,80		
29	4.226,40	4.226,40		
30	1.584,90	1.584,90		
31	2.113,20	2.113,20		
32	472,50	472,50		
33	641,25	641,25		
34	10.055,85	10.055,85		
35	1.894,50	1.894,50		
36	2.613,25	2.613,25		
37	3.074,40	3.074,40		
38	286.017,20	286.017,20		
39	26.363	26.363		
40	16.082,95	16.082,95		
41	1921,50	1921,50		
42	3.560,40	3.560,40		
43	6.209,65	6.209,65		
44	2.999,70	2.999,70		
45	52.701,25	52.701,25		
46	13.910,40	13.910,40		
47	2.929,50	2.929,50		
48	2.460	2.460		
49	3.321	3.321		
50	10.800	10.800		
51	52.011,15	52.011,15		
52	44.386,65	44.386,65		
53	17.370,35	17.370,35		
54	22.357,55	22.357,55		
55	57.568,15	57.568,15		
56	4.420,80	4.420,80		
57	7.542,35	7.542,35		



58	13.356	13.356
59	7.678,8	7.678,8
60	12.214,80	12.214,80
61	6.471,30	6.471,30
62	77.150,05	77.150,05
63	133.632,55	133.632,55
64	21.867,30	21.867,30
65	59.465,10	59.465,10
66	8.505	8.505
67	10.319,40	10.319,40
68	11.562	11.562
69	14.599,20	14.599,20
70	14.926,50	14.926,50
71	19.693,80	19.693,80
72	4.018,80	4.018,80
73	6.571,55	6.571,55
74	1.820	1.820
75	1.200	1.200
76	1.152	1.152
77	200	200
78	200	200
79	11598,9	11598,9
80	13111,8	13111,8

La persona contratista está obligada a presentar un programa de actividades (Si/No): NO



Identificación del órgano de adjudicación:

CONSEJERÍA DE SOSTENIBILIDAD, MEDIO AMBIENTE Y ECONOMIA AZUL. DELEGACIÓN TERRITORIAL DE SOSTENIBILIDAD, MEDIO AMBIENTE Y ECONOMÍA AZUL EN JAÉN. C/ DOCTOR EDUARDO GARCÍA-TRIVIÑO LÓPEZ, 15 – 23071 JAÉN.

Otras especificaciones:

- La licitación del presente contrato tendrá carácter electrónico. La práctica de las notificaciones y comunicaciones derivadas del procedimiento, según lo establecido en el apartado II. PROCEDIMIENTO, FORMA Y TRAMITACIÓN DEL EXPEDIENTE del presente Pliego, se realizará a través de SiREC-Portal de Licitación Electrónica.
- Debe prevalecer lo establecido en el Anexo I del presente Pliego de Condiciones Particulares respecto de otros documentos (PPTs), en cuanto a lugar de ejecución y cantidad, al Canon mínimo de licitación, plazo de realización, etc.



Delegación Territorial en Jaén

ANEXO II

ACTUACIONES POTESTATIVAS DE MEJORA DEL MONTE COMO CONTRAPRESTACIÓN DEL CANON DE LA AUTORIZACIÓN/CONCESIÓN.

LOTE N.º. 11 Monte: GARGANTA DE	HORNOS Y AGREGADOS (JA-110	D14-JA) Aprovech	amiento. MADERA
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS
Mejora de Caminos forestales vinculados al aprovechamiento de madera	Pista Forestal del Yelmo Chico (5 Km por 3 mts de anchura)	8.000€	(3)
	Pista Forestal de la Capellania (1,5 Km por 3,5 mts de ancho)	3.970 €	

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,78 euros (solo en los tres primeros)
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros (solo en los 4 últimos)
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 12 Monte: CERF	ROS DEL POZO (JA-10006-JA)	Aprovechamiento.	MADERA
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS
Mejora de Caminos forestales vin- culados al aprovechamiento de madera	Pista forestal Arroyo Seco a Rasete de la Osa (3 Km de largo por 3,5 mts., de ancho)	3.675	(3)

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
- -I04024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,78 euros



Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiene y Economía Azul.

Delegación Territorial en Jaén

1/	11000		_l £:			:	0.09	
-11	ідпічп	mı	ne refin	n v nia	നമറ നമ	camino	() ()	PHILL

(3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 13 Monte: GUA	DAHORNILLOS (JA-11004-JA)	Aprovechamiento.	MADERA
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS
Mejora de Caminos forestales vin- culados al aprovechamiento de madera	Pista forestal Fuente de la Umbria (7 Km por 3,5 mts de anchura)	2.550	(3)

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
- -104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,78 euros
- -104030 m2 de refino y planeo de camino.......0,09 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 14 Monte	e: NAVAHONDONA (JA-10001-JA)	Aprovechamiento. MADERA
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN CONDICIONES ECONÓMICA (2) TÉCNICAS
Mejora de Caminos forestale dos al aprovechamiento de		

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
- -104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,78 euros
- -104030 m2 de refino y planeo de camino.......0,09 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.





Delegación Territorial en Jaén

LOTE N.º. 15 Monte: POYO DE SANT	E N.°. 15 Monte: POYO DE SANTO DOMINGO (JA-11007-JA) A		MADERA
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS
Mejora de Caminos forestales vinculados al aprovechamiento de madera	Pista forestal del Chorro (12 Km por 3,5 mts de anchura)	13.350	(3)

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
- -104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,78 euros
- -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 16 Monte: POYO SEGUI	RA (JA-11034-JA) Aprovecha	amiento. MADERA	
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)		CONDICIONES TÉCNICAS
Mejora de Caminos forestales vinculados al aprovechamiento de madera	Pista forestal El Zaszalar (4 Km por 3,5 mts de anchura)	12.000	(3)

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
- -104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,78 euros
- -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.



LOTE N.°. 17 Monte: RIO MADERA Y ANEJOS (JA-11022-JA) Aprovechamiento. MADERA					
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS		
Mejora de Caminos forestales vinculados al aprovechamiento de madera	Pista forestal Umbría del Jarar (6 Km por 3,5 mts de anchura)	6.000	(3)		
	Pista Forestal de Arroyo Maguillo (4 Km de largo por 3,5 mts., de ancho)	3.900			

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul, que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
- -104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,78 euros
- -104030 m2 de refino y planeo de camino.......0,09 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

N.º. LOTE 36 Monte: GUADAHORNILLOS DE CHILLUEVAR, JA-11005-JA. Aprovechamiento: PASTOS					
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS (3)		
Mejoras en caminos	Camino Cañada Humosa, JE 4021 (0,539 Km x 3,5 mts anchura)	1.255,45 euros			

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración con IVA, se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -107002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm.....0,12 euros
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.



	onte: LOS CAMPOS , JA-11039-JA. A	1	T T
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS
Mantenimiento de cami- nos forestales	Camino de Don Domingo a Rambla Seca, JE7052 (19,947 Km x 4 mts anchura)	99.735,00 euros	(3)
	Camino del Borbotón a Don Ferna- nado, JE 7054 (9,656 km x 4 mts anchura)	48.280,00 euros	(3)
	Carril de Las Palomas, JE6048 (12,045 kmx 4 mts de anchura	60.225,00 euros	(3)
	Carril de Cañada Rincón, JE 6050 (7,657 Km x 3,5 mts anchura)	15.007,72 euros	(3)
	Camino Majada del Pollico, JE 6051 (5,103 Km x 3,5 mts anchura)	10.001,88 euros	(3)
	Camino de Puerto Lezar , JE 6054 (3,541 Km x 3,5 mts de anchura)	6.940,36 euros	(3)
	Camino de Fuente Segura a Don Do- mingo, JE 7046 (7,500 km x 4 mts anchura)	16.800,00 euros	(3)
Construcción de módulos abrevaderos	Pozo Turmas X: 525407 4 módulos Y: 4210321	3.843,91	Módulo abrevadero de 2,3 mtsx 0,74 mts compuesto por canaleta semicircular de hormigón de 50cm diametro, colocado sobre base de 15 cm de grava y losa de hormigón. Revestimiento de sus paramentos exteriores por encanchado de piedra de 7 cm de espesor. Instalación de rampas para anfibios tanto exteriores como interiores. Incluye arqueta para pilar de 60x60x60 cm
Construcción de balsa para almacenamiento de agua	Nueva balsa en Cañada Rincón X: 523327 Y: 4207635	26.250,10 euros	Balsa de tierra con 650.000 litros de capacidad, inpermeabilizada con geomembrana en PE de alta densidad de 1,5 mm. Desagüe de limpieza con tubería de 90mm, salida de evacuación tubería de 63 mm, vallado de protección con malla de 2 mts de altura y piquetes metálicos cada 5 metros. Colocación de posadero para aves y rampas para anfibios; y reforestación de taludes.



Construcción de depósito para agua	Monterilla X: 521912 Y : 4200944	22.850,00 euros	Depósito de hormigón armado con capacidad para 50.000 litros, encanchado en piedra
	El Buitre X: 528618 Y: 4211602	22.850,00 euros	
Vallado de protección de balsas de agua	Pozo Turmas X : 525418 130 mts l. Y : 4210265	1.669,20 euros	Vallado con malla de 2 mts de altu- ra y piquetes metálicos no reflec- tantes cada 5 metros, incluida
	Don Fernando X: 525254 100 mts l. Y: 4205252	1.284,00 euros	puerta de acceso (12,84 euros /mt l.)
	Cueva Paría X: 521006 150 mts l. Y: 4203118	1.926,00 euros	
Impermeabilación de balsas de agua	La Losilla X: 523116 475 m2 Y: 4205762	5.201,25 euros	Impermeabilización mediante geo membrana en PE de alta densidad de 1,5 mm de espesor (10,95 euros/m2)
	Pozo Turmas X: 525418 575 m2 Y: 4210265	6.296,25 euros	Los trabajos se realizarán en otoño y rescatando todas las larvas y adultos de anfibios que pudiese
	Los Charcones X: 517390 575 m2 Y: 4201769	6.296,25 euros	haber
	Purgas X.: 522493 600 m2 Y: 4203373	6.570 euros	
	Serenas X: 528524 475 m2 Y: 4208798	5.201,95 euros	
	Las Cruces X: 528948 475 m2 Y: 4213645	5.201,95 euros	
Impermeabilación de depósitos de agua	Las Cruces X : 528948 Y: 4213645	773,94 euros	Impermeabilización de depósito metálico de 16 mts de diametro y 3 mts de altura, con láminas de PCV-de 1,2 mm de espesor Los trabajos se realizarán en otoño y rescatando todas las larvas y adultos de anfibios que pudiese haber
Conducciones de agua	Entre depósitos , balsas y abrevade- ros descritos Monterilla-La Losilla 4.000 mtsPE 32 mm y 10 Kg presión	4.080,00 euros	Incluye materiales, piezas de unión y otras ,montaje de piezas y colo- cación en el terreno mediante ex- cavación de zanja y posterior tapa- do,
	Don Fernando-El Pocillo 3.000 mts PE 32 mm y 10 Kg presión	3.060,00 euros	



	mts PE32 mm	-Prado Gonzalo 2.500 y 10 Kg presión illa 3.500 mtsPE 32 esión	2.550,00 euros 3.570,00 euros	
	Rambla Seca-l PE 40 mm y 10	Monterilla 15.000 mts-) Kg presión	35.400,00 euros	
Construcción de corral de manejo	Calar de las Pa	alomas X: 523514 Y: 4205699	3.300,00 euros	Corral de 200 metros lineales para manejo de ganado, mediante ma- lla tipo 203/17/15 fortema de 3 aceros de 2,5 mts altura, incluyen-
	Rambla Seca	X: 521078 Y: 4199190	3.300,00 euros	do puertas de acceso. (16,50 euros /mt lineal)
Actuaciones de aisla- miento en naves	Don Domingo 345 m2	X:521066 Y:4199165	3.970,95 euros	Aislamiento mediante espuma rígida de poliuretano fabricada in situ, proyectada sobre superficie hori-
	Cueva Paría 460 m2	X: 521998 Y: 4205850	5.294,60 euros	zontal o inclinada interna, con una densidad de 50 Kg/m3, y 3 cm de espesor, incluye remate con pintu-
	El Puerto 345 m2	X: 521032 Y: 4203169	3.970,95 euros	ra de protección como acabado (11,51 euros /m2)

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -107002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,15 euros
 - -104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,78 euros (solo en los tres primeros)
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros (solo en los 4 últimos)
 - -104017 m2 de compactación plano fundación, A4-A7, 95%, con riego D<=3km.....0, 32 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.



LOTE N.º. 39 Monte: NAVAHONDONA, JA-10001-JA.		. Aprovechamiento: PASTOS	
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS (3)
Mantenimiento de cami- nos forestales	Camino de La Cabrilla, JE5071 (3,500 Km x 3,5 mts anchura)	8.152,37 euros	
	Camino Lancha del Almicerán, JE 5068 (7,061 Km x 3,5 mts anchura)	16.446,82 euros	

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración con IVA, se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -107002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -I04017ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º 41 Monte: CALAR DE JUANA Y ACEBADILLAS, JA-10005-JA. Aprovechamiento: PASTOS.				
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNI- CAS (3)	
Mantenimiento de cami- nos forestales	Camino de La Iruela al Chorro, JE4045 (2,900 Km x 4 mts anchura)	15.439,60 euros		

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -I07002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - -104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas......0,64 euros
 - -I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.



LOTE N.º. 45 Monte: D	ESDE AGUAMULA A MONTERO, J	A-11027-JA . A	provechamiento: PASTOS
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS (3)
Mantenimiento de cami- nos forestales	Pista del Aguamula, JE5032 (5,570 Km x 3,5 mts anchura)	10.917,20 euros	
Construcción de 4 módulos abrevaderos	En las cercanías de la balsa UTM X: 525915 Y: 4218409	3.681,92 euros	Módulo abrevadero de 2,3 mtsx 0,74 mts , colocado sobre base de 15 cm de grava y losa de hormigón. Revestimiento de sus paramentos exteriores por encanchado de piedra de 7 cm de espesor. Instalación de rampas para anfibios tanto exteriores como interiores

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración SIN IVA, se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -107002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -l04017 m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=3km.....0,32 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 51 Monte: TAFUEGOS,	LOTE N.º. 51 Monte: GRUPO POYO SANTO DOMINGO , JA-11007-JA. Aprovechamiento: PASTOS CORTAFUEGOS,					
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS			
Mejoras en caminos	Camino de la Tiná del Leganillo, JE 4068 (677 m x 3,5 mts anchura). Unidades de obra 1, 2 y 3	1.576,89 euros	(3)			
	Camino de Collado Zamora a los Picones, JE 4074 (11,579 km x 3,5 m anchura). Unidad de obra nº 2	26.970,37 euros	(3)			
	Camino de La Bujea, JE 4082 (10,846km x 3,5 m anchura). Unidad de obra nº 2	25.263,04 euros	(3)			



	Camino de la Presilla, JE 4086 (5,197km x 3,5 m anchura). Unidades de obra nº 1,2 y 3	12.105,10 euros	(3)
Vallados de manejo	Límite de la zona de grado A con la zona de pastos del monte (1.700 metros). Unidad de obra nº 5	9.174,22 euros	Las de la unidad de obra
	Limite de la zona de pastos con la zona del abrevadero de la fuente de La Mesa (875 metros). Unidad de obra nº 5	4.722,02 euros	Las de la unidad de obra

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Asi como las tarifas oficiales de la Agencia de Medio Ambiente y Agua: Las unidades de obra empleadas:
 - 1.--I07002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm............. 0,12 euros

 - 3.--I04017ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
 - 4.--AMA10V0085 m. lineal cerramiento poste T, malla 100x8x15 mm......4,46 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 52 Monte: GRUPO VERTIENTES DEL GUADALQUIVIR , JA-11009-JA . Aprovechamiento: PAS-TOS CORTAFUEGOS .					
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS		
Mejoras en caminos	Camino del Poyo del Rey, JE 4023 (7,419 km x 3,5 mts anchura). Unidades de obra 1,2 y 3	17.280,69 euros	(3)		
	Camino de La Zarza , JE 5043 (4,850 km x 3,5 m anchura). Unidades de obra 1,2 y 3	11.296,86 euros	(3)		
	Camino de La Escalera, JE 4016 (2,876 km x 3,5 m anchura). Unidad de obra nº 2	1.096,18 euros	(3)		

(1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordena-ción del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.



- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - 1.--I07002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - 2.--104030 m2 de refino y planeo de camino.......0,09 euros
 - 3.--I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 53 Monte	e: GUADAHORNILLOS , JA-11004-JA.	Aprovechamie	ento: PASTOS CORTA-
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECO- NÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS (3)
Mejoras en caminos	Camino de Arroyo López, JE 4036 (1,109 km x 3,5 mts anchura)	2.583,16 euros	
	Acceso teinada del Puerto (0,3 kmx 3,5 mts de anchura	698,77 euros	

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -107002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 54 Montes	RIO MADERA Y ANEJOS , JA-110	D22-JA . Aprov	echamiento: PASTOS CORTAFUE-
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN	VALORACIÓN ECONÓMICA (1)	CONDICIONES TÉCNICAS
Reparación cubiertas naves ganaderas	Nave del Campillo Nave de Cotos de la Villa	250 euros 250 euros	Colocación de 2 chapas de cubier- ta dañadas, con los mismos mate- riales del resto de la cubierta



	Límite de la zona incendiada en 2017 con la zona de pastos del	12.412,18 euros	Las de la unidad de obra
	monte (2.300 metros)		

- (1) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas oficiales de AMAYA:
 - AMA10V0085 m. lineal cerramiento poste T, malla 100x8x15 mm......4,46 euros

LOTE N.º. 55 Mon	LOTE N.°. 55 Monte: NAVAHONDONA, JA-10001-JA. Aprovechamiento: PASTOS CORTAFUEGOS				
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉC- NICAS (3)		
Mejoras en caminos	Camino del Empalme del valle a rambla Seca, JE 6056 (7,389 km x 4 mts anchura). Unidades de obra 1, 3 y 4	39.339,03 euros			
	Camino de Arroyo Miller, JE 4051 (1,880 km x 3,5 m anchura). Unidades de obra 1, 2 y 3				
	Camino de Montesión, JE 4058 (1,451km x 3,5 m anchura). Unidad de obra nº 2				
Camino Nava de Paulo, JE 5052 (1,113km x 3,5 m anchura). Unidad de obra nº 2		424,21 euros			
	Camino Morra del Pinar , JE 5048 (1,241km x 3,5 m anchura). Unidad de obra nº 2	473,00 euros			

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - 1.--I07002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares <= 20 cm......0,12 euros
 - 2.--104030 m2 de refino y planeo de camino.......0,09 euros
 - 3.--I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
 - 4.--104024 m2 de refino y planeo de camino con apertura de cunetas.......0,64 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.



LOTE N.º. 57 Mo	nte: CUMBRES DE BEAS DE HORNOS , JA-1101	7-JA . Aprov	echamiento: PASTOS
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNI- CAS (3)
Mejora de caminos	Camino Quijarón, JE 6030 (6,293 Km x 3,5 m anchura)	14.657,96 euros	

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es CON IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -I04030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -107002 m² de escarificado superficial de firmes granulares <=20 cm......0,12 euros
 - 104015ba m² compactación plano fundación A4-A7,95%, con riego DE<=10Km....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 59 Monte: GARGANTA DE HORNOS Y AGREGADOS , JA-11014-JA. Aprovechamiento: PASTOS CORTAFUEGOS				
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉC- NICAS (3)	
Mejoras en caminos	Carril del Yelmo Chico, JE 7028 (3,000 km x 3,5 mts anchura)	6.987,75 euros		

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -l07002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.



LOTE N.º. 60 Monte: GARGANTA DE HORNOS Y AGREGADOS , JA-11014-JA. Aprovechamiento: PASTOS CORTAFUEGOS				
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉC- NICAS	
Mejoras en Caminos	Carril de los Tornajos del Aguaderico, JE 7041 (1,197 Km x 3,5 m anchura)	2.788,10 euros	(3)	
	Carril del Aguaderico, JE 7042 (2,018 km x 3,5 mts anchura)	4.700,42 euros	(3)	

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -107002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 62 Monte: ARRANCAPECHOS, JA-11035-JA. Aprovechamiento: PASTOS CORTAFUEGOS				
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS	
Mejoras de caminos	Camino Puntal de La Misa, JE 8040 (5,760 Km x 3,5 m anchura)	11.289,60 euros	(3)	
	Camino Los Paulinos al Paso de la Viga, JE 8051 (2,308 Km x 3,5m anchura)	4.523,68 euros	(3)	
	Pista de la Fresnedilla, JE 8053 (3,915 km x 3,5 m anchura)	7.673,40 euros	(3)	
	Camino Prado Espinosilla y La Tobilla, JE 8039 (4,720 km x 3,5 mts anchura)	9.251,20 euros	(3)	
Construcción de 4 módulos abrevaderos	Calar de Los Cobos (4 Módulos) Coordenadas UTM X: 540202 Y: 4232552 Puntal de la Misa (4 módulos) coordenadas UTM X: 540016 Y: 4231538	3.843,91 euros 3.843,91 euros	Módulo abrevadero de 2,3 mtsx 0,74 mts compuesto por canaleta semicircular de hor- migón de 50cm diametro, co- locado sobre base de 15 cm de grava y losa de hormigón.	



	Peña del Horno (4 módulos) coordenadas UTM X: 542028 Y: 4235379	3.843,91 euros	Revestimiento de sus para- mentos exteriores por encan- chado de piedra de 7 cm de espesor. Instalación de ram- pas para anfibios tanto exte- riores como interiores Incluye arqueta de 60x60x80
--	---	----------------	--

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es SIN IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -107002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,15 euros
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -l04017 m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=3km.....0,32 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 63 Monte:	LOTE N.°. 63 Monte: LOS CALARES , JA-11037-JA. Aprovechamiento: PASTOS CORTAFUEGOS				
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS		
Mejoras en caminos	Camino de la Cañada, JE 7043 (2,025 km x 3,5 mts anchura).	4.802,49 euros	(3)		
	Camino Umbría de los Sanguijones, JE 8054 (6,656 km x 3,5 m anchura).	15.785,36 euros	(3)		
	Camino Calar de Marchena, JE 8057 (4,900 km x 3,5 m anchura).	11.620,84 euros	(3)		
Construcción de corral de manejo	Pio Oveja Coordenadas UTM X:535283 Y: 4218335	3.300,00 euros	Corral de 200 metros linea- les para manejo de ganado, mediante malla tipo 203/17/15 fortema de 3 ace-		
	Piedra del Cuervo Coordenadas UTM X:530716 Y: 4215848 Majada Las Calles	3.300,00 euros	ros de 2,5 mts altura, inclu- yendo puertas de acceso. (15,10 euros /mt lineal)		
	Coordenadas UTM X: 521941 Y: 4200634	3.300,00 euros			



Construcción de 4 módulos abrevaderos	Pio de oveja (4 Módulos) Coordenadas UTM X: 535173 Y: 4217609	3.843,91 euros	Módulo abrevadero de 2,3 mtsx 0,74 mts compuesto por canaleta semicircular de hormigón de 50cm diametro, colocado sobre base de 15 cm de grava y losa de hormigón. Revestimiento de sus paramentos exteriores por encanchado de piedra de 7 cm de espesor. Instalación de rampas para anfibios tanto exteriores como interiores Incluye arqueta de 60x60x80

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Así como las tarifas oficiales de la Agencia de Medio Ambiente y Agua: Las unidades de obra empleadas:
 - 1.--I07002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,15 euros
 - 2.--104030 m2 de refino y planeo de camino.......0,09 euros
 - 3.--I04017 m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=3km.....0,32 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 65 Monte: MARIA ARNAL , JA-11032-JA. Aprovechamiento: PASTOS CORTAFUEGOS			
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNICAS
Mejoras en caminos	Camino de Fuente Segura, JE 7046 (3,927 km x 3,5 mts anchura). Unidades de obra 1, 2 y 3	9.146,95 euros	(3)
	Camino de Cañada la Cruz a Hoya Espinosi- lla, JE7049. (7,2 km x 3,5 m anchura) Unidades de obra nº 1, 2 y 3	16.770,60 euros	(3)
	Camino de Pinar del Risco, JE 6044 (9,2 km x 3,5 m anchura). Unidad de obra nº 1, 2 y 3	21.429,10 euros	(3)
	Camino de Era de la China, JE 7047 (0,987km x 3,5 m anchura). Unidad de obra n.° 1, 2 y 3	2.298,96 euros	(3)



	Camino de Cerro Quemado, JE 7048 (1,667 km x 3,5 m anchura). Unidad de obra n° 12 y 3	3.882.85 euros	(3)
Vallado de manejo por razones de seguridad (ganado bravo)	Boquerón (1000 metros)	5.396,60 euros	

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Asi como las tarifas oficiales de la Agencia de Medio Ambiente y Agua: Las unidades de obra empleadas:
 - 1.--I07002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - 2.--I04030 m2 de refino y planeo de camino.......0,09 euros
 - 3.--I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
 - 4.-AMA10V0085 m. lineal cerramiento poste T, malla 100x8x15 mm......4,46 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 69 Monte: P	OYO SEGURA, JA-11034-JA. Aprove	chamiento: PAS	TOS CORTAFUEGOS
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECONÓMICA (2)	CONDICIONES TÉCNI- CAS
Mejoras en caminos	Camino de la Zarza a Torrevieja, JE 5043 (4,45 km x 3,5 mts anchura). Unidades de obra 1, 2 y 3	10.365,16 euros	(3)

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - 1.--I07002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - 2.--I04030 m2 de refino y planeo de camino.......0,09 euros
 - 3.--I04015ba m2 de compactación plano fundación, A4-A7, 95%, con riego D<=10km.....0, 34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.



LOTE N.º. 70 Mont	e: PEÑALTA , JA-11024-JA . Aprovec	namiento: PASTOS COF	RTAFUEGOS
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN (1)	VALORACIÓN ECO- NÓMICA (2)	CONDICIONES TÉC- NICAS (3)
Mejora de caminos	Camino Peñalta, JE 8023(4,48 Km x 3,5 anchura)	n 10.435,04 euros	

- (1) Todos ellos son caminos del Inventario de Caminos Forestales de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio que se encuentran en la zona del aprovechamiento.
- (2) La valoración es con IVA y se ha hecho teniendo en cuenta las tarifas empleadas en el Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. Las unidades de obra empleadas:
 - -107002 m2 de escarificado superficial de firmes granulares < = 20 cm......0,12 euros
 - -104030 m2 de refino y planeo de camino......0,09 euros
 - -I04015ba m2 de compactación plano fundación,A4-A7,95%, con riego D<=10km.....0,34 euros
- (3) Las mismas del Servicio de Modernización y Mejora de los caminos Forestales en el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas.

LOTE N.º. 71 Monte: CER	RROS DEL POZO , JA-10006-JA. Apro	vechamiento: PAS	STOS CORTAFUEGOS
ACTUACIÓN	LOCALIZACIÓN	VALORACIÓN ECONÓMICA (1)	CONDICIONES TÉCNICAS
Vallados de manejo	Límite de la zona de grado A con la zona de pastos del monte (3.300 metros)	17.808,78 euros	Las de la unidad de obra

Otros aspectos y especificaciones a considerar:

(1) Se hará referencia al anexo correspondiente del pliego de prescripciones técnicas, donde se describirán con el suficiente detalle las condiciones técnicas de ejecución.

⁻AMA10V0085 m. lineal cerramiento poste T, malla 100x8x15 mm.....4,46 euros



ANEXO III

SOBRE ELECTRÓNICO 1. DOCUMENTACIÓN GENERAL.

REQUISITOS DE SOLVENCIA.

SOLVENCIA ECONÓMICA Y FINANCIERA.

<u>Para aprovechamientos por importe mínimo de licitación inferior a 80.000 €:</u> La petición de acreditación de solvencia Económica y Financiera no es obligatoria para Lotes cuyo canon mínimo de licitación sea inferior a 80.000 euros.

<u>Para aprovechamientos por importe mínimo de licitación igual o superior a 80.000 €:</u> Será exigible que el licitador demuestre la solvencia económica y financiera suficiente, que garantice el cumplimiento de los compromisos asumidos en el Pliego. Esta solvencia podrá acreditarse por los medios siguientes:

(En caso de que sean varios los medios y/o criterios que se señalen, indicar si son alternativos o acumulativos).

X	Acreditar a través de las cuentas anuales en el año de mayor volumen de negocios de los cinco ejercicios últimos concluidos, un volumen anual de negocios por una cuantía superior al 100 % del canon de licitación del lote o lotes a los que se licite.
	Acreditar una cifra media de negocio superior al por 100 del canon de licitación en el global de los cinco últimos ejercicios, si se licita al total de los lotes, o, en su caso, la parte proporcional correspondiente al lote o lotes a los que se licite.

SOLVENCIA TÉCNICA O PROFESIONAL.

<u>Para aprovechamientos por importe mínimo de licitación inferior a 80.000 €:</u> La petición de acreditación de solvencia técnica o profesional no es obligatoria para Lotes cuyo canon mínimo de licitación sea inferior a 80.000 euros.

<u>Para aprovechamientos por importe mínimo de licitación igual o superior a 80.000 €</u>, la solvencia técnica y profesional se referirá al conocimiento del sector objeto de licitación de al menos alguno de los socios que participe en el capital social de la persona licitadora, para lo cual deberá presentar:

Х	Declaración indicando el personal técnico u organismos técnicos, estén o no integrados en la em- presa, de los que esta disponga para la ejecución del aprovechamiento.
	Declaración indicando la maquinaria, material, y equipo técnico del que se dispondrá para la ejecu ción del aprovechamiento.

Medios Acumulativos.



ANEXO IV.A

SOBRE ELECTRÓNICO 1. DOCUMENTACIÓN GENERAL

DECLARACIÓN RESPONSABLE DE: CUMPLIMIENTO DE LOS REQUISITOS PREVIOS, TENER CAPACIDAD, CONDICIONES ESPECIALES DE COMPATIBILIDAD, EMPRESAS PERTENECIENTES AL MISMO GRUPO Y CORREO ELECTRÓNICO.

SOBRE ELECTRÓNICO Nº 1.- DECLARACIÓN RESPONSABLE AJUSTADA AL DOCUMENTO EUROPEO ÚNICO DE CONTRATACIÓN

INSTRUCCIONES PARA CUMPLIMENTAR LA DECLARACIÓN

Los pasos a seguir para cumplimentar el Documento Europeo Único de Contratación a través del servicio DEUC electrónico son los siguientes:

- 1. Descargar el documento que está en el perfil de contratante en formato xml, identificado como [esp.request.xml].
- 2. Ir al siguiente link: https://visor.registrodelicitadores.gob.es/espd-web/filter?lang=es
- 3. Elegir la casilla "Soy un operador económico".
- 4. Elegir la casilla "Importar DEUC".
- 5. En "examinar" elegir el documento que nos hemos descargado en el paso 1, en formato xml.
- 6. Ya aparece el DEUC correspondiente a este expediente, con lo que se cumplimenta, y se firma para su presentación electrónica.

Una mayor información sobre cómo cumplimentar el DEUC se encuentra en los siguientes documentos:

- · El Reglamento de ejecución (UE) 2016/7 de la Comisión, de 5 de enero de 2016, por el que se establece el formulario normalizado del DEUC.
- · Recomendación de la Junta Consultiva de Contratación Administrativa del Estado a los órganos de contratación en relación con la utilización del Documento Europeo Único de Contratación previsto en la nueva directiva de contratación pública.

DOCUMENTACIÓN ACREDITATIVA DE OTROS CRITERIOS DE VALORACIÓN DIFERENTES A LOS ECONÓMICOS:

El licitador deberá incluir en este sobre la documentación acreditativa del cumplimiento de los criterios establecidos en el anexo VIII de este pliego.

- NO PROCEDE.



ANEXO IV.B

SOBRE ELECTRÓNICO 1.

DECLARACIÓN RESPONSABLE DE: CUMPLIMIENTO DE LOS REQUISITOS PREVIOS, TENER CAPACIDAD, CONDICIONES ESPECIALES DE COMPATIBILIDAD, EMPRESAS PERTENECIENTES AL MISMO GRUPO Y CORREO ELECTRÓNICO. (Página 1 de 2)

Don/Doña:		con D.N.I	con
residencia en	provincia de	calle	
		y número de teléfon	o a efectos de con-
tacto	, en nombre propio o repre	sentando a la entidad <i>(ind</i>	dicar denominación,
domicilio social y NIF),			
en calidad de (1)			
de acuerdos sociales (indicar nota	aría, fecha y protocolo),		
bajo su personal responsabilidad	y ante el órgano concedente	, en el procedimiento de a	djudicación de con-
cesión/autorización demanial:			
Expediente: APROVECHA	MIENTOS DEM-2023-23		
Título: APROVECHAMIEN ⁻ PROVINCIA DE JAÉN	TOS FORESTALES EN PIE 202	23 EN MONTES DE DOMIN	IIO PUBLICO EN LA
LOTE/S:			

DECLARA

- I. Cumplir todas y cada una de las condiciones establecidas legalmente para contratar con la Administración.
- II. Comprometerse, cuando sea requerido para ello por la Administración, a aportar la documentación acreditativa del cumplimiento de las condiciones establecidas legalmente para contratar con la Administración.
- III. Tener plena capacidad de obrar y no estar incurso en las prohibiciones para contratar previstas en el artículo 71 de la Ley de Contratos del Sector Público.



ANEXO IV.B

DECLARACIÓN RESPONSABLE DE: CUMPLIMIENTO DE LOS REQUISITOS PREVIOS, TENER CAPACIDAD, CONDICIONES ESPECIALES DE COMPATIBILIDAD, EMPRESAS PERTENECIENTES AL MISMO GRUPO Y CORREO ELECTRÓNICO. (Página 2 de 2)

IV.	allarse al corriente en el cumplimiento de sus obligaciones tributarias (recibos de alta y e ente del pago, o exento del mismo, del Impuesto sobre Actividades Económicas, certifica tivas que acrediten la no existencia de deudas con la Administración del Estado y con la C utónoma de Andalucía), y con la Seguridad Social.	ciones po-
٧.	e la empresa que representa <i>(señalar con una X lo que proceda</i>):	
	No pertenece a ningún grupo de empresas.	
	Pertenece al grupo de empresas denominado En declara que <i>(señalar con una X lo que proceda)</i> :	cuyo caso
	 No concurren a la licitación otras empresas del Grupo que se encuentren en alguno puestos del artículo 42.1 del Código de Comercio. □ Concurren a la licitación otras empresas del Grupo que se encuentren en alguno de l tos del artículo 42.1 del Código de Comercio (indicar nombre de las otras empresas). 	
	e consiente que todas las comunicaciones derivadas del presente procedimiento de co ealizadas a través de medios electrónicos .	ntratación
En	, a de de 2023	
(Luga	echa, firma y sello, en su caso)	
	lerado/a, administrador/a único/a, administrador/a solidario/a, administrador nados/as, etc	es/as



ANEXO V

SOBRE ELECTRÓNICO 1. DOCUMENTACIÓN GENERAL

CERTIFICACIÓN DE NO ESTAR INCURSA EN INCOMPATIBILIDAD PARA CONTRATAR.

Don/Doña: con residencia en provincia de calle

En nombre propio o en representación de la persona que representa en el presente procedimiento de adjudicación, bajo su personal responsabilidad y ante el órgano de contratación.

D.N.I:

CERTIFICA

Que no forma parte de los órganos de gobierno o administración de la empresa /sociedad / entidad, persona alguna a la que se refiere la Ley 3/2005, de 8 de abril, de Incompatibilidades de Altos Cargos de la Administración de la Junta de Andalucía y de Declaración de Actividades, Bienes, Intereses y Retribuciones de Altos Cargos y otros Cargos Públicos, así como que no ostenta participación superior al diez por ciento computada en la forma que regula el artículo 5 de la citada Ley.

FECHA Y FIRMA AUTORIZADA (1)

- (1) En el caso de personas jurídicas, la presente certificación sólo podrá ser expedida por uno de los siguientes órganos de dirección o representación competente:
- Administrador/a único/a.
- Administrador/a solidario/a.
- Administradores/as mancomunados/as.
- Consejo de Administración: firma del Secretario/a con el Vº Bº del Presidente/a, o miembro/s que tengan a Título individual o conjunto atribuido estatutariamente poder de representación de la Sociedad.



ANEXO VI

Don/Doña:

SOBRE ELECTRÓNICO 1. DOCUMENTACIÓN GENERAL

AUTORIZACIÓN PARA LA CESIÓN DE INFORMACIÓN RELATIVA A OBLIGACIONES TRIBUTARIAS CON EL ESTADO Y LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA EN PROCEDIMIENTOS DE CONTRATACIÓN.

DNI:

con residencia en	provincia de	, calle
	, en n	ombre propio o representando a la enti-
dad (indicar denominación, domicilio se	ocial y CIF),	
bajo su personal responsabilidad y ante trato:	el órgano concedente, en el	procedimiento de adjudicación del con-
Expediente: APROVECHAMIENTOS	DEM-2023-23	
Título : APROVECHAMIENTOS FORI VINCIA DE JAÉN	ESTALES EN PIE 2023 EN MOI	NTES DE DOMINIO PUBLICO EN LA PRO-
LOTE/S:		
AUTORIZA		
A la Consejería de Sostenibilidad, Medio sión de la información por medios inform de sus obligaciones tributarias con la Corprocedimiento de contratación referenci de diciembre, de Protección de Datos P (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y sonas físicas en lo que respecta al tratam el que se deroga la Directiva 95/46/CE, y 28 de noviembre, del Impuesto sobre la los Impuestos sobre Sociedades, sobre la	náticos o telemáticos, sobre la munidad Autónoma de Andalo lado, de acuerdo con lo estab Personales y garantía de los c del Consejo, de 27 de abril de niento de datos personales y a en materia de IRPF, de acuer Renta de las Personas Físicas	a circunstancia de estar o no al corriente ucía así como con el Estado a efectos del elecido en la la Ley Orgánica 3/2018, de 5 derechos digitales, como el Reglamento e 2016, relativo a la protección de las pera la libre circulación de estos datos y por do a lo establecido en la Ley 35/2006, de y de modificación parcial de las leyes de
En , a d	e de 202	23.
(Lugar, fecha, firma y sello, en su caso)		



ANEXO VII

SOBRE ELECTRÓNICO 2. DOCUMENTACIÓN RELATIVA A LOS CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN VALORADOS MEDIANTE LA APLICACIÓN DE FORMULAS.

MODELO DE PROPOSICIÓN ECONÓMICA ((Página 1 de 2).	
Don/Doña:		DNI:
con residencia en	_ provincia de _	, calle
		, en nombre propio o representando a la enti-
,	, , ,	
		e, en el procedimiento de adjudicación del con-
Expediente: APROVECHAMIENTOS DEI	M-2023-23	
Título: APROVECHAMIENTOS FORES VINCIA DE JAÉN.	TALES EN PIE 2023	EN MONTES DE DOMINIO PUBLICO EN LA PRO-
LOTE/S:	_	

Se compromete a asumir el cumplimiento de dicho contrato, con estricta sujeción a los requisitos y condiciones exigidas, presentando para ello una PROPOSICIÓN ECONÓMICA resumida en el siguiente cuadro:

Orden	Lote n.º - (Denominación)	Canon(€) (1)	I.V.A.
1°			
2°			
3°			



ANEXO VII

MODELO DE PROPOSICIÓN ECONÓMICA (Página 2 de 2).

Orden	Lote n.º - (Denominación)	Canon(€) (1)	I.V.A.
4°			
5°			

La presente PROPOSICIÓN ECONÓMICA incluye además todos los tributos, tasas y cánones de cualquier índole que sean de aplicación, así como cualquier otro gasto contemplado en el pliego de condiciones económico-administrativas particulares y demás documentos integrantes del contrato de aprovechamiento forestal.

El orden en que se expresan los lotes indica la preferencia de adjudicación, siendo el lote indicado en la primera línea el de mayor preferencia y disminuyendo la preferencia gradualmente a continuación.

En	, a	de	de 2023
(Lugar, fecha, firma	a y sello, en s	su caso)	

(1) Indicar el valor (IVA excluido), en términos monetarios, del canon ofertado para cada lote. La cifra deberá consignarse en número y en letra.



ANEXO VIII

DOCUMENTACIÓN RELATIVA A LOS CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN VALORADOS MEDIANTE LA APLICACIÓN DE FORMULAS.

CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN Y BAREMO DE VALORACIÓN.

Para la adjudicación se emplearán además de la oferta económica los criterios señalados en los siguientes cuadros, referidos criterios sociales o medioambientales, no valorándose otros criterios de mejoras, puesto que en su caso dichas mejoras son obligatorias y forman parte del importe a pagar por el adjudicatario.

CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN VALORADOS MEDIANTE LA APLICACIÓN DE FÓRMULAS: (LA DOCUMENTACIÓN PARA VALORAR ESTOS CRITERIOS DEBE SER APORTADA POR LA PERSONA LICITADORA EN EL SOBRE Nº 1).

Puntuación máxima: 100 puntos, con el siguiente desglose:

A. PROPOSICIÓN ECONÓMICA. (100 puntos)

Corresponde la máxima puntuación al licitador que presente la oferta económica más elevada. El resto se puntúa según la siguiente fórmula:

 $P = PE - \left[\frac{IA - IO}{IA - PL}\right] \cdot PE$

P = Puntuación obtenida por el licitador IA= Importe de la oferta económica más alta IO= Importe ofertado por cada licitador PL= Canon mínimo de licitación

B. OTROS CRITERIOS (0 puntos).

Puntuación Total= A+B



ANEXO IX

MODELO DE CONTRATO

(Incluir descripción del lote o lotes adjudicado)

características se anejan al presente contrato.

MODELO DE CONTRATO PARA CONCESIÓN/AUTORIZACIÓN DEL APROVECHAMIENTO DE Expediente N° Lote
En, a (fecha) de
REUNIDOS
De una parte, D. (Nombre y Apellidos), como titular de la Delegación Territorial de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul en Jaén que actúa como titular del monte donde se va a realizar el aprovechamiento.
Y de otra, D. (Nombre y Apellidos), mayor de edad, (estado civil), vecino de (Ciudad), con domicilio en (domicilio), y titular de DNI/NIF número (número y letra) que actúa como concesionario/autorizado.
INTERVIENEN
D. (Nombre y Apellidos), interviene, actuando en su condición de titular de la Delegación Territorial de Desarrollo Sostenible de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Junta de Andalucía en Jaén
El nombramiento de Delegado/a Territorial de Desarrollo Sostenible de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Junta de Andalucía, se desprende del contenido del Decretoque fue publicado en el número del Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (en adelante, BOJA), de
Las facultades de para actuar en este acto se deducen Orden de 10 de febrero de 2021, por la que se delegan competencias en materia de aprobación de los proyectos y planes técnicos de ordenación de montes y aprovechamientos forestales (BOE nº 32, de 17 de febrero).
D. (Nombre y Apellidos), interviene en nombre y representación de la sociedad "(Denominación social)", con domicilio social en (domicilio social), con CIF número (letra y número), e inscrita en el Registro Mercantil de (Ciudad), al Tomo (número), Folio (número), Hoja Número (número), inscripción (número).
Se encuentra legitimado para este acto en virtud de su condición de persona física o (cargo), y cuyas facultades de representación se desprenden de la escritura pública otorgada el día (fecha) ante el Notario de (Ciudad), D. (Nombre y Apellidos), bajo el número (número) de su protocolo.
Y, en su virtud,
EXPONEN:
PRIMERO: Que la Comunidad Autónoma de Andalucía es propietaria del pleno dominio de los siguientes bienes:

Manifiesta que los lotes se encuentran a disposición del comprador para su aprovechamiento en la ubicación indicada en el anejo 1 del pliego de condiciones particulares y en los planos que se incluyen en el pliego de prescripciones técnicas del aprovechamiento y cuyas



SEGUNDO: Que, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 90 de la Ley 4/1986 del Patrimonio de la Comunidad Autónoma de Andalucía, por Resolución de la Delegación Territorial, se declaró la alienabilidad de los lotes de madera/biomasa/piñas/corcho/
TERCERO: Que, asimismo, mediante Resolución de la Delegación Territorial, se incoó el procedimiento para la adjudicación del aprovechamiento de y, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo187 Reglamento para la aplicación de la Ley de Patrimonio de la Comunidad Autónoma de Andalucía, aprobado por Decreto 276/1987, de 11 de noviembre, la convocatoria del procedimiento para la adjudicación del aprovechamiento fue publicada el día en la plataforma de contratación con el número de expediente
CUARTO: Que, una vez finalizado el procedimiento de adjudicación, por Resolución de de de la Delegación Territorial, en el ejercicio de las competencias atribuidas por la <i>Orden de 10 de febrero de 2021 por la que se delegan competencias en materia de aprobación de los proyectos y planes técnicos de ordenación de montes y aprovechamientos forestales</i> , se ha resuelto la adjudicación del contrato en favor del Adjudicatario.
QUINTO: Que, la Comunidad Autónoma de Andalucía está interesada en formalizar el presente contrato, en virtud del cual vende y transmite, la plena propiedad de los lotes de descritos en el Expositivo I anterior y, por su parte, el Adjudicatario está interesado en comprar y adquirir el referido objeto de compraventa, conforme a los términos y condiciones previstos en el presente contrato y en el Pliego de Cláusulas que han servido de base para la adjudicación.
Y, de conformidad con lo precedente, los comparecientes convienen en firmar el presente contrato con arreglo a las siguientes:
ESTIPULACIONES
PRIMERA. OBJETO Y CONSENTIMIENTO
Se procede a la formalización del contrato para el aprovechamiento citado en virtud del cual la Comunidad Autónoma de Andalucía adjudica los lotes de descritos en el Expositivo I anterior y, por su parte, el Adjudicatario compra y adquiere la plena propiedad del referido objeto de compraventa.
Los lotes del aprovechamiento adjudicados, se transmiten en el estado físico y jurídico en el que se encuentra, y que el Comprador declara conocer y aceptar, eximiendo a la Junta de Andalucía, con todas sus consecuencias y con conocimiento de los riesgos que ello implica, y teniendo en cuenta que la Comunidad Autónoma de Andalucía actúa de buena fe.
SEGUNDA. PRECIO Y FORMA DE PAGO
Las partes fijan el precio del aprovechamiento en la cantidad de (en letra y cifras) euros, excluidos IVA, igual al importe de la adjudicación, que se ha abonado por el comprador y que se justifica con la copia del resguardo del ingreso en la Tesorería General de la Junta de Andalucía por importe dicho importe, otorgándose eficaz y completa carta de pago por la referida cantidad.
Se adjunta al presente contrato, una copia del referido resguardo.
De acuerdo a lo establecido en el pliego de cláusulas que sirvió de base para la concesión/autorización, como parte del pago el concesionario/autorizado se compromete a realizar las obras de mejora del monte, descritas en el pliego de prescripciones técnicas valoradas de acuerdo con el citado pliego en (indicar importe en cifras y letras) IVA excluido.
(En caso de que en el pliego se haya incluido el pago por anualidades o la liquidación final, incluir en esta cláusula la forma de pago descrita en el pliego, teniendo en cuenta que aunque se use el sistema de liquidación final, el importe de la liquidación final, en ningún caso podrá ser inferior al importe en que se han valorado las obras de mejora)



TERCERA. PLAZO PARA REALIZAR EL APROVECHAMIENTO.

El adjudicatario debe realizar el aprovechamiento y en su caso las obras de mejora del monte incluidas como parte del pago en el plazo máximo de ____ meses y de acuerdo con las prescripciones establecidas en el pliego; así como la sujeción del aprovechamiento a cuantos instrumentos de planificación y gestión dasocráticas, de espacios naturales protegidos, de incendios forestales o cualesquiera otros que resulten exigibles por la legislación sectorial, así como a los propios planes de aprovechamientos forestales ex arts. 65 y 66 LFA.

CUARTA GASTOS E IMPUESTOS

Serán a cargo del adjudicatario los gastos directos o indirectos que resulten necesarios para realizar el aprovechamiento adjudicado y en su caso para ejecutarlas obras de mejora y el abono de los impuestos que esta concesión/autorización conlleve.

QUINTA. DEVOLUCIÓN GARANTÍA.

Recibida en la Delegación Territorial la comunicación por el adjudicatario de la finalización del aprovechamiento y previa comprobación de que se han cumplido las prescripciones establecidas en el pliego de de Clausulas Técnico-Facultativas y Económico Administrativas, se entregará al Comprador el resguardo original de la garantía constituida en su día, debidamente diligenciado para su devolución en el plazo máximo de 20 días..

Se adjunta al presente documento como Anexo, una copia del referido resguardo, cuyos datos de identificación son los siguientes:

Caja de Depósitos. Delegación Provincial de Propietario del metálico:

SEXTA. RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS

Todos los conflictos que surjan entre las partes en relación con la interpretación, cumplimiento, efectos y resolución del presente contrato privado deberán resolverse ante el orden jurisdiccional civil, conforme a lo previsto en el artículo 198 del Reglamento para la aplicación de la Ley de Patrimonio de la Comunidad Autónoma de Andalucía, aprobado por Decreto 276/1987, de 11 de noviembre.

Cualquier conflicto atinente a los actos preparatorios y adjudicación se residencian en el orden jurisdiccional contencioso administrativo ex art. 66 LPA.

En	,a	de	de 20			
El Delegado Territo	rial			El conces	onario/autorizado	